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aŀƎƛǎǘǊłǘ ƘƭŀǾƴƝƘƻ ƳŠǎǘŀ tǊŀƘȅ 

hŘōƻǊ ƻŎƘǊŀƴȅ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

Jungmannova 35/29 

110 01 Praha 1 

 

±ŠŎΥ  ±ȅƧłŘǌŜƴƝ ƪ dokumentaci αwƻȊǑƝǌŜƴƝ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ ς 2L{¢; a={¢hΣ tǊŀƘŀ уάΣ tI!улф, 

ŜǾƛŘŜƴőƴƝ őƝǎƭƻ hht-6106/2012 

hōőŀƴǎƪŞ ǎŘǊǳȌŜƴƝ  ϥ{ǘǌƝȌƪƻǾ у - błǑ ŘƻƳƻǾϥ Ȋŀ ǇǌƛǎǇŠƴƝ ǌŀŘȅ ƻōȅǾŀǘŜƭ ǎƝŘƭƛǑǘŠ {ǘǌƝȌƪƻǾ ǇƻŘłǾł 

ƴłǎƭŜŘǳƧƝŎƝ ǾȅƧłŘǌŜƴƝΥ 

½łƳŠǊ Ƨŀƪƻ ŎŜƭŜƪ ǇƻǾŀȌǳƧŜƳŜ Ȋŀ ǑƪƻŘƭƛǾȇ ǇǊƻ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΦ tǌŜǎǘƻȌŜ ƻǇǊƻǘƛ ȊƧƛǑǙƻǾŀŎƝ ǎǘǳŘƛƛ Ƨǎƻǳ 

v ǘŞǘƻ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎƛ ƴŠƪǘŜǊŞ ƴŜŘƻǎǘŀǘƪȅ ƻŘǎǘǊŀƴŠƴȅΣ ƴŀ ƳƴƻƘŞ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪȅ ƴŜōȅƭƻ ǊŜŀƎƻǾłƴo  

ŀ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜ ƴŀŘłƭŜ ǾȅŎƘłȊƝ Ǿ ǌŀŘŠ ƳƝǎǘ Ȋ ƴŜǵǇƭƴȇŎƘ őƛ ƴŜǎǇǊłǾƴȇŎƘ ǵŘŀƧǻ ǇƻǎƪȅǘƴǳǘȇŎƘ 

ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƝ IPODEC  ŀ ƴŜȊƻƘƭŜŘƶǳƧŜ ǇǊłǾŀ ŀ ȊłƧƳȅ ƻōőŀƴǻ ς ǾƭŀǎǘƴƝƪǻ ǎƻǳǎŜŘƴƝŎƘ ƴŜƳƻǾƛǘƻǎǘƝ ς 

ǾȅƧłŘǌŜƴŞ ƴŀǇǌΦ ǇŜǘƛŎƝ ǇǊƻǘƛ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ Lth59/ ǎ ǾƝŎŜ ƴŜȌ мллл ǇƻŘǇƛǎȅΣ ƴȇōǊȌ ƧŜŘƴƻǎǘǊŀƴƴŠ ǇǊŜŦŜǊǳje 

ȊłƧƳȅ ǎƻǳƪǊƻƳŞ ŦƛǊƳȅ Lth59/Φ  

 

hōǎŀƘ ǾȅƧłŘǌŜƴƝΥ 

1. błƳƛǘƪȅ ƪ ȊłƳŠǊǳ Ƨŀƪƻ ǘŀƪƻǾŞƳǳ 

мΦм ½łƳŠǊ ƧŜ ŜǎƪŀƭŀŎƝ ǎƻǳőŀǎƴŞƘƻ ƴŜǾȅƘƻǾǳƧƝŎƝƘƻ ǎǘŀǾǳ  

мΦнΦ ½ŀǌŀȊŜƴƝ ȊłƳŠǊǳ 

мΦо /ƘȅōƝ ǇǌŜƘƭŜŘ ȊǾŀȌƻǾŀƴȇŎƘ ǾŀǊƛŀƴǘ 

мΦп wƻȊǇƻǊ ȊłƳŠǊǳ ǎ ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳ 

1Φр /ƘȅōŠƧƝŎƝ ȊŘǻǾƻŘƴŠƴƝ ǾȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ ǎǘŀǾōȅ 

мΦс IƳƻǘƴȇ ƳŀƧŜǘŜƪ ƻōőŀƴǻ 

мΦт 5ŀƭǑƝ ŎƘȅōŠƧƝŎƝ ƴłƭŜȌƛǘƻǎǘƛ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜ 

мΦу ½ǇƻŎƘȅōƴŠƴƝ ȊłǾŠǊǻ ƘƻŘƴƻŎŜƴƝ ȊłƳŠǊǳ 

 

2. ½ƘƻŘƴƻŎŜƴƝ ŀ ǾȇƘǊŀŘȅ ƪ ƻōǎŀƘǳ ƻȊƴłƳŜƴƝ ƻ ǇƻǎǳȊƻǾłƴƝ ǾƭƛǾǻ ƴŀ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

2.1 IƭǳƪƻǾł ǎǘǳdie 

2.2 LƳƛǎƴƝ ȊłǘŠȌ 

2.3 BƛƻƭƻƎƛŎƪȇ ǇǊǻȊƪǳƳ 

2.4 5ŜƴŘǊƻƭƻƎƛŎƪȇ ǇǊǻȊƪǳƳ 

2.5 5ƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛŜ 
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2.6 !ǊŎƘƛǘŜƪǘƻƴƛŎƪł ǎǘǳŘƛŜ 

2.7 {ǾŠǘŜƭƴȇ ǎƳƻƎ 

2.8 5ŀƭǑƝ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪȅ 

 

3. tǌƝƭƻƘȅ 

tǌƝƭƻƘŀ м   wƻȊǇƻǊ ȊłƳŠǊǳ ǎ ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳ 

tǌƝƭƻƘŀ 2   ½ƻƘƭŜŘƴŠƴƝ ǎǘŀǾǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

tǌƝƭƻƘŀ 3  5ƻǇƛǎ ƻΦǎΦ {ǘǌƝȌƪƻǾ у ς błǑ ŘƻƳƻǾ ƻŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ aIat       

k ǇǊƻōƭŜƳŀǘƛŎƪŞƳǳ ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ 

tǌƝƭƻƘŀ п  hŘǇƻǾŠř ƻŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ aIat 

 

4. hōǊŀȊƻǾŞ ǇǌƝƭƻƘȅ 

1. ƳŀǇƪŀ ȊƴłȊƻǊƶǳƧƝŎƝ ǾŀǊƛŀƴǘȅ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ 

2. nŠƪǘŜǊł Ȋ ǾƻȊƛŘŜƭ ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƻǾŞ ŘƻǇǊŀǾȅ Lth59/¦  

3. ȊŀƘǌƝǾłƴƝ ƳƻǘƻǊǻ 

4. ƘƭǳƪƻǾł ƳŀǇŀ 

 

1. błƳƛǘƪȅ ƪ ȊłƳŠǊǳ Ƨŀƪƻ ǘŀƪƻǾŞƳǳ 

мΦм ½łƳŠǊ ƧŜ ŜǎƪŀƭŀŎƝ ǎƻǳőŀǎƴŞƘƻ ƴŜǾȅƘƻǾǳƧƝŎƝƘƻ ǎǘŀǾǳ  

 WƛȌ ƻŘ Ǌƻƪǳ мффн ǇǊƻǘŜǎǘǳƧƝ ƻōȅǾŀǘŜƭŞ ǇǊƻǘƛ ǘǊǾŀƭŜ ƴŀǊǻǎǘŀƧƝŎƝƳǳ ǊƻȊǎŀƘǳ ǇǊƻǾƻȊǳ ŦƛǊƳȅ 

Lth59/Σ ƪǘŜǊȇ ƴŜƎŀǘƛǾƴƝƳ ȊǇǻǎƻōŜƳ ƻǾƭƛǾƶǳƧŜ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ƭƻƪŀƭƛǘȅ ōŜȊǇǊƻǎǘǌŜŘƴŠ ǎƻǳǎŜŘƝŎƝƘƻ 

ǎƝŘƭƛǑǘŠΦ tǌŜŘƪƭłŘŀƴȇ ȊłƳŠǊ ƭŜƎŀƭƛȊǳƧŜ ŘŀƭǑƝ ǊƻȊǑƛǌƻǾłƴƝ ŀƪǘƛǾƛǘ Lth59/ǳ i do budoucna.  

5łƭŜ ǳǾŜŘŜƳŜΣ ǇǊƻő Ǿ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎƛ ǾƛŘƝƳŜ ǎƪǊȅǘŞ ǊƻȊǑƛǌƻǾłƴƝΦ  

 

мΦнΦ ½ŀǌŀȊŜƴƝ ȊłƳŠǊǳ 

 ½łƳŠǊ ōȅƭ ȊŀǌŀȊŜƴ k ōƻŘǳ млΦп ǇǌƝƭƻƘȅ őΦ м Ȋłƪƻƴŀ мллκ2001 Sb. do kategorie: α{ƪƭŀŘƻǾłƴƝ 

ǾȅōǊŀƴȇŎƘ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇŎƘ ŎƘŜƳƛŎƪȇŎƘ ƭłǘŜƪ ŀ ŎƘŜƳΦ ǇǌƝǇǊŀǾƪǻ όǾȅǎƻŎŜ ǘƻȄƛŎƪȇŎƘΣ ǘƻȄƛŎƪȇŎƘΣ ȊŘǊŀǾƝ 

ǑƪƻŘƭƛǾȇŎƘΣ ȌƝǊŀǾȇŎƘΣ ŘǊłȌŘƛǾȇŎƘΣ ǎŜƴȊƛōƛƭƛȊǳƧƝŎƝŎƘΣ ƪŀǊŎƛƴƻƎŜƴƴƝŎƘΣ ƳǳǘŀƎŜƴƴƝŎƘΣ ǘƻȄƛŎƪȇŎƘ ǇǊƻ 

ǊŜǇǊƻŘǳƪŎƛΣ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇŎƘ ǇǊƻ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝύ ŀ ǇŜǎǘƛŎƛŘǻ Ǿ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƴŀŘ мǘΤ ƪŀǇŀƭƴȇŎƘ ƘƴƻƧƛǾΣ 

ŦŀǊƳŀŎŜǳǘƛŎƪȇŎƘ ǾȇǊƻōƪǻΣ ōŀǊŜǾ ŀ ƭŀƪǻ Ǿ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƴŀŘ мллǘ ƪŀǘΦ LLΦΦΦ  
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½łƳŠǊ ǎŜ ǎƛŎŜ ǘǾłǌƝΣ Ƨŀƪƻ ōȅ ǘƻǘƻ ȊŀǌŀȊŜƴƝ ōȅƭƻ ǇƻǳȊŜ ƪǾǻƭƛ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎƛ tIaΣ ƴƛŎƳŞƴŠ ǎƴŀƘȅ 

MŠǎǘǎƪŞ őłǎǘƛ tǊŀƘȅ у ƻ ǇǌŜƪƭŀǎƛŦƛƪŀŎƛ ǇǌŜŘƳŠǘƴȇŎƘ ǇƻȊŜƳƪǻ ȊŜ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ƪŀǘŜƎƻǊƛŜ {±-E a SV-D na 

kategorie TIN, tedy ƴŀƪƭłŘłƴƝ ǎ ƻŘǇŀŘȅ ǾőΦ nŜōŜȊǇŜőƴȇŎƘ, ƴŀȊƴŀőǳƧƝΣ ȌŜ ōȅ ƴŜƳǳǎŜƭƻ Ȋǻǎǘŀǘ jen  

ǳ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ tIa. Na stranŠ 53 a 54 dokumentace se v bodu 3 ǇƻǇƛǎǳƧŜΣ Ƨŀƪ ōǳŘŜ ƴŀƪƭłŘłƴƻ 

s odpady v ǇǌƝǇŀŘŠ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇŎƘ ƻŘǇŀŘǻ. V ǘŀōǳƭƪłŎƘ нф ς он ƧŜ ǳǾŜŘŜƴƻ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƻŘǇŀŘǳ ǇǊƻ 

ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŞ ŘǊǳƘȅΣ ƴŜƴƝ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ƪ ƧŀƪŞƳǳ őŀǎƻǾŞƳǳ ƛƴǘŜǊǾŀƭǳ ǎŜ ǘƻǘƻ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ǾłȌŜΦ YǊƻƳŠ ǘƻƘƻ Ƨsou 

zde uvedeny pouze kaly z ƴłŘǊȌŜ ƴŀ tIa ŀ ǇǊƻǾƻȊƴƝ ƻƭŜƧŜΦ bŜƳƭǳǾƝ ǎŜ ƻ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇŎƘ ƻŘǇŀŘŜŎƘ 

ǇƻŎƘłȊŜƧƝŎƝŎƘ Ȋ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŞƘƻ ǎōŠǊǳ ƻŘǇŀŘǳΦ   

hǇŠǘƻǾƴŠΣ Ƨŀƪƻ ƧƛȌ ǾŜ ǾȅƧłŘǌŜƴƝ ƪ ȊłƳŠǊǳ Ǉǌƛ ȊƧƛǑǙƻǾŀŎƝƳ ǌƝȊŜƴƝ, ȌłŘłƳŜ o ƧŀǎƴŞ ŘƻǇƭƴŠƴƝ Řƻ 

ȊłƳŠǊǳΣ ȊŘŀ Lth59/ ōǳŘŜ ƴŀ ŘƻǘőŜƴȇŎƘ ǇƻȊŜƳŎƝŎƘ ƴŀƪƭłŘŀǘ ǎ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇƳƛ ƻŘǇŀŘȅ, nebo nikoliv, 

a pokud ano, s ƧŀƪȇƳƛ ƪƻƴƪǊŞǘƴŠΦ  

Z ǇƻŘƪƭŀŘǻ ȊłƳŠǊǳ ǇƻŘƭŜ ƴŀǑŜƘƻ ƴłȊƻǊǳ ǾȅǇƭȇǾłΣ ȌŜ ȊłƳŠǊ ōȅ ƳŠƭ ōȇǘ ȊŀǌŀȊŜƴ ƛ Řƻ ƪŀǘŜƎƻǊƛŜ млΦс 

{ƪƭŀŘƻǾŞ ƴŜōƻ ƻōŎƘƻŘƴƝ ƪƻƳǇƭŜȄȅ ǾőŜǘƴŠ ƴłƪǳǇƴƝŎƘ ǎǘǌŜŘƛǎŜƪΣ ƻ ŎŜƭƪƻǾŞ ǾȇƳŠǌŜ ƴŀŘ оллл m2 

ȊŀǎǘŀǾŠƴŞ ǇƭƻŎƘȅΤ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ƴŜōƻ ƎŀǊłȌŜ ǎ ƪŀǇŀŎƛǘƻǳ ƴŀŘ млл ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ǎǘłƴƝ v ǎƻǳőǘǳ ǇǊƻ ŎŜƭƻǳ 

stavbu. 

V ȊłƳŠǊǳ ƧŜ ǾȅōǳŘƻǾłƴƝ рс  ƴƻǾȇŎƘ  ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƳƝǎǘ ǇǊƻ ǘŠȌƪƻǳ ǘŜŎƘƴƛƪǳ Ҍ ом ƳƝǎǘ ǇǊƻ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎŜ 
Ҍ с ƳƝǎǘ ǇǌŜŘ ōǳŘƻǾƻǳ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾȅ Ґ фо ƳƝǎǘ Ҍ мф ǎǘłǾŀƧƝŎƝŎƘ ƳƝǎǘ ǇǊƻ ǘŠȌƪƻǳ ǘŜŎƘƴƛƪǳ = ммн ƳƝǎǘΦ 
/ŜƭƪƻǾł ȊŀǎǘŀǾŠƴł ǇƭƻŎƘŀ ȊłƳŠǊǳ ƧŜ ǘƻǘƛȌ Ǿȅǎƻƪł ŀ őƛƴƝ улур m 2 όǎǘǊΦ с ŀǊŎƘƛǘŜƪǘƻƴƛŎƪŞ ǎǘǳŘƛŜύΣ ƧŜƴ 
ǇƭƻŎƘŀ ƻŘǾƻŘƴŠƴƝ őƛƴƝ прлл m 2. 
 
5ƻƳƴƝǾłƳe ǎŜΣ ȌŜ ǇƻƪǳŘ ǎŜ ƧŜŘƴł ƻ ǊƻȊǑƛǌƻǾłƴƝ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƘƻ ŀǊŜłƭǳΣ ƴŜƳŠƭŀ ōȅ ōȇǘ ȊƳŠƴŀ ǇƻǎǳȊƻǾłƴŀ 
ǎŀƳƻǎǘŀǘƴŠΣ ŀƭŜ ǾŜ ǎǇƻƧŜƴƝ ǎ ŘƻǎŀǾŀŘƴƝƳ ǇǊƻǾƻȊŜƳ ŀ ƴŜƳŠƭ ōȅ ǎŜ ǳǇƭŀǘƴƛǘ Ϡ п ƻŘǎǘΦ м ǇƝǎƳΦ Řύ , ale 
ǇƝǎƳΦ ŎύΦ 

 
Po ǇǊƻǎǘǳŘƻǾłƴƝ ǇƻŘƪƭŀŘǻ ŘłƭŜ ƴŀǾǊƘǳƧŜƳŜΣ ŀōȅ ȊłƳŠǊ ōȅƭ ǘŀƪŞ ȊŀǌŀȊŜƴ Řƻ ƪŀǘŜƎƻǊƛŜ тΦр ½ŀǌƝȊŜƴƝ 
pro skladovłƴƝ ƻǎǘŀǘƴƝŎƘ ŎƘŜƳƛŎƪȇŎƘ ƭłǘŜƪ ǎ kapacitou od 5 000 t nebo 1000 m3.  ± ȊłƳŠǊǳ ƴŜƴƝ 
ǳǾŜŘŜƴƻΣ Ƨŀƪȇ ŘǊǳƘ ǇƻǎȅǇƻǾŞƘƻ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ ōǳŘŜ ǎƪƭŀŘƻǾłƴ ŀ ƧŀƪŞ ŎŜƭƪƻǾŞ ƪŀǇŀŎƛǘȅ ǎƪƭŀŘǻ 
ǇƻǎȅǇƻǾŞƘƻ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ ǎŜ ǾȅōǳŘǳƧƝΦ 

 
Vzhledem k ǘƻƳǳΣ ȌŜ ǎŜ ǾȅǎƪȅǘǳƧƝ ƴŜƧŀǎƴƻǎǘƛ ŀ ƴŜǇǌŜǎnosti v ȊŀǌŀȊŜƴƝ ȊłƳŠǊǳΣ ȌłŘłƳŜ ǵǌŀŘΣ ŀōȅ 
ƴŜƻŘƪƭŀŘƴŠ ǇƻŘŀƭ ǇƻŘƴŠǘ ƴŜōƻ ȌłŘƻǎǘ ƻ ǎǘŀƴƻǾƛǎƪƻ ƴŀ ƳƛƴƛǎǘŜǊǎǘǾƻ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΣ ƪǘŜǊŞ 
ǎǘŀƴƻǾƝΣ Řƻ ƪǘŜǊŞ ƪŀǘŜƎƻǊƛŜ ȊłƳŠǊ ǎǇŀŘł ŀ ȊŘŀ ǎŜ ȊŘŜ ƧŜŘƴł ƻ ǾƝŎŜ ȊłƳŠǊǻ ŘƭŜ ǇǌƝƭƻƘȅ őΦ м ƪ Ȋłƪƻƴǳ 
o EIA. 
 

мΦо /ƘȅōƝ ǇǌŜƘƭŜŘ ȊǾŀȌƻǾŀƴȇŎƘ ǾŀǊƛŀƴǘ 

 bŀǇǊƻǎǘƻ ƴŜŘƻǎǘŀǘŜőƴŠ ƧŜ Ǿ ƻȊƴłƳŜƴƝ ȊłƳŠǊǳ ȊǇǊŀŎƻǾłƴ ƻŘǎǘŀǾŜŎ ƴŀ ǎǘǊΦ мтΣ ōƻŘ .Φ рΦ ς 

½ŘǻǾƻŘƴŠƴƝ ǇƻǘǌŜōȅ ȊłƳŠǊǳ ŀ ƧŜƘƻ ǳƳƝǎǘŠƴƝΣ ǾőΦ ǇǌŜƘƭŜŘǳ ȊǾŀȌƻǾŀƴȇŎƘ ǾŀǊƛŀƴǘ ŀ ƘƭŀǾƴƝŎƘ ŘǻǾƻŘǻ  

(i z hlediska ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝύ ǇǊƻ ƧŜƧƛŎƘ ǾȇōŠǊΣ ǊŜǎǇΦ ƻŘƳƝǘƴǳǘƝΦ /ƘȅōƝ ȊŘŜ ƧŀƪŞƪƻƭƛǾ ƧƛƴŞ ǾŀǊƛŀƴǘȅ  

ƛ ǇǌŜǎǘƻΣ ȌŜ ǾƘƻŘƴŠƧǑƝ ǾŀǊƛŀƴǘȅ ǇǊƻ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ǘŀƪƻǾŞƘƻǘƻ ǇǊƻǾƻȊǳ ŜȄƛǎǘǳƧƝΦ  

hōőŀƴǎƪŞ ǎŘǊǳȌŜƴƝ  {ǘǌƝȌƪƻǾ у ς błǑ ŘƻƳƻǾ ǇǌŜŘƭƻȌƛƭƻ ƧƛȌ ǇǌŜŘ ƳƴƻƘŀ ƳŠǎƝŎƛ ŎŜƭȇ ǎŜȊƴŀƳ ǇƻȊŜƳƪǻΣ 

ƴŀ ƪǘŜǊȇŎƘ ōȅ ōȅƭ ǇǊƻǾƻȊ ǘŀƪƻǾŞǘƻ ŦƛǊƳȅ ƧƛǎǘŠ ǾƘƻŘƴŠƧǑƝ ŀ ƴŜȊŀǎŀƘƻǾŀƭ Řƻ ȌƛǾƻǘŀ ǘƻƭƛƪŀ ƻōȅǾŀǘŜƭΦ 

{ŜȊƴŀƳ ōȅƭ ǇǌŜŘƭƻȌŜƴ Ƨŀƪ ǌŜŘƛǘŜƭƛ ǎǇƻƭΦ Lth59/ ing. ±ŀƴőǳǊƻǾƛΣ ǘŀƪ ǘŀƪŞ ǎǘŀǊƻǎǘƻǾƛ a2 tǊŀƘŀ у Ǉŀƴǳ 

Wŀƴƪǻ ǎ ǇƻȌŀŘŀǾƪŜƳΣ ŀōȅ ǘƛǘƻ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭƛ ƻōőŀƴǎƪŞ ǎŘǊǳȌŜƴƝ ƻ ǇƻǎǘǳǇǳ ǳ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾȇŎƘ ǇƻȊŜƳƪǻ. 5ŀƭǑƝ 
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ƳƻȌƴƻǳ ǾŀǊƛŀƴǘǳ ǇǊŜȊŜƴǘƻǾŀƭ ƴŀ ǾŜǌŜƧƴŞ ŘŜōŀǘŠ ƻōőŀƴǻ ǎŜ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭƛ aŠǎǘǎƪŞ őłǎǘƛ tǊŀƘŀ у ŘƴŜ  

олΦ ǌƝƧƴŀ нлмн ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭ aŀǘŠƧ CƛŎƘǘƴŜǊΦ !ƴƛ Lth59/ ŀƴƛ a2 tǊŀƘŀ у ȊƧŜǾƴŠ ƻ ǘȅǘƻ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾȅ 

neprojevily ŀƪǘƛǾƴƝ ȊłƧŜƳΦ 

Velmi ǊŜłƭƴƻǳ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾƻǳ je ǾȇƳŠƴŀ ǇƻȊŜƳƪǻ Ǿ ǊłƳŎƛ ƪ.ǵ. {ǘǌƝȌƪƻǾΣ ƪǘŜǊł ōȅ ǾŜ ǾȇǎƭŜŘƪǳ 

znamenala ǇǌŜǎǳƴ ǇǊƻǾƻȊƴƝŎƘ ǇƭƻŎƘ Lth59/ǳ ŎŎŀ нлл ƳŜǘǊǻ ƻŘ ǎƝŘƭƛǑǘŠ ǎƳŠǊŜƳ ƪŜ ƘǌōƛǘƻǾǳ  

ŀ ȊŀƘǊŀŘƴƛŎǘǾƝΦ ¢ƝƳǘƻ ǎŜǊƛƻȊƴƝƳ ƴłƳŠǘŜƳΣ ǇƻŘƭƻȌŜƴȇƳ ǇǌŜŘōŠȌƴȇƳ ǇǊƻƧŜŘƴłƴƝƳ ǎ ǾƭŀǎǘƴƝƪȅ 

ŘƻǘőŜƴȇŎƘ ǇƻȊŜƳƪǻΣ ǎŜ IPh59/ ǾǻōŜŎ ƴŜȊŀōȇǾŀƭΗ 

Wŀƪƻ ŘŀƭǑƝ alternativa, ƛ ƪŘȅȌ Ȋ ƘƭŜŘƛǎƪŀ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ǇǊƻ ƻōȅǾŀǘŜƭŜ ǎƝŘƭƛǑǘŠ ƴŜƧƳŞƴŠ ǾƘƻŘƴłΣ 

ƴƛŎƳŞƴŠ ǇǌƛƧŀǘŜƭƴŠƧǑƝ ƴŜȌ ǇǌŜŘƭƻȌŜƴł ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜΣ ƧŜ ǊƻȊǇǊŀŎƻǾłƴƝ ǾŀǊƛŀƴǘȅ ǾȅōǳŘƻǾłƴƝ ƴŀǇƻƧŜƴƝ 

ŀǊŜłƭǳ Lth59/ ƪ ulici K ½ŀƘǊŀŘƴƛŎǘǾƝΦ tǌŜŘƭƻȌŜƴł ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜ ǎŜ ƻ ǘŞǘƻ ǾŀǊƛŀƴǘŠ ȊƳƛƶǳƧŜ ƴŀŘłƭŜ ƧŜƴ 

Ƨŀƪƻ ƻ ǇƻǘŜƴŎƛłƭƴƝ ŀ ǊŜȊŜǊǾƴƝΣ ǇǌŜǎǘƻȌŜ ōȅƭŀ ƧƛȌ Ǿ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪłŎƘ ƪ ȊłƳŠǊǳ Ǿ ǊƻŎŜ нлмн ǇƻǇǎłƴŀ  

ŀ ŘƻƪƻƴŎŜ ǇǌŜŘƧŜŘƴłƴŀ ǎŜ ǎǇǊłǾŎƛ ǇǌƝǎƭǳǑƴȇŎƘ ǇƻȊŜƳƪǻΦ hōŠ ǾŀǊƛŀƴǘȅ Ƨǎƻǳ ȊƴłȊƻǊƴŠƴȅ ƴŀ ƻōǊŀȊƻǾŞ 

ǇǌƝƭƻȊŜ őΦ 1 (str. 18). 

tƻȌŀŘǳƧŜƳŜΣ ŀōȅ ǵǌŀŘ ǘǊǾŀƭ ƴŀ ȊǾłȌŜƴƝ ŘŀƭǑƝŎƘ ǾŀǊƛŀƴǘ ŀ ŀōȅ ƻ ǘƻ ōȅƭŀ ŘƻǇǊŀŎƻǾłƴŀ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜΣ 
ƪǘŜǊł ǎŜ ƴłǎƭŜŘƴŠ ǇƻǎƻǳŘƝΦ Jednou z ŘŀƭǑƝŎƘ ǾŀǊƛŀƴǘ ōȅ ƳŠƭƻ ōȇǘΣ ȌŜ ȊŘŜ ōǳŘŜ ǇƻǳȊŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾƴƝ  
ǎƝŘƭƻ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƛΦ  
 
 

мΦп wƻȊǇƻǊ ȊłƳŠǊǳ ǎ ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳ 
½łƳŠǊ ƧŜ Ǿ rozporu s ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳΣ ǎǘŀǾŜōƴƝƳ ȊłƪƻƴŜƳ ŀ ǇǊƻǾłŘŠŎƝƳƛ ǾȅƘƭłǑƪŀƳƛ, 

ȊŜƧƳŞƴŀ ǾȅƘƭłǑƪƻǳ őΦ рлмκнллс {ōΦ, ŀ ǘŀƪŞ Ǿ rozporu s ǌŀŘƻǳ ŘŀƭǑƝŎƘ ǎǘǊŀǘŜƎƛŎƪȇŎƘΣ ƪƻƴŎŜǇőƴƝŎƘ  

ŀ ŀƪőƴƝŎƘ Ǉƭłƴǻ ƘƭŀǾƴƝƘƻ ƳŠǎǘŀ tǊŀƘȅ ŀ ǎǘłǘǳ όōƻƧ ǎ hlukem, zachoǾłƴƝ ȊŜƭŜƴŠΣ ǘǊǾŀƭŜ ǳŘǊȌƛǘŜƭƴȇ 

rozvoj). 

- WŘŜ ƻ ǇƻȊŜƳƪȅ ŦǳƴƪőƴƝƘƻ ǾȅǳȌƛǘƝ {± όǾǑŜƻōŜŎƴŠ ǎƳƝǑŜƴŞύΣ ƪǘŜǊŞ ǾȅƭǳőǳƧƝ ǾƧŜȊŘ ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƴƝ 

techniky. tǌŜŘƳŠǘŜƳ ȊłƳŠǊǳ ƧŜ ǇǊłǾŠ ǌŜǑŜƴƝ ǾƧŜȊŘǳ ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƴƝ ǘŜŎƘƴƛƪȅΣ ȊłƳŠǊ ǇǊƻǘƻ 

ƴŜƴƝ Ǿ souladu s ǵȊŜƳƴŠ ǇƭłƴƻǾŀŎƝ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎƝΗ   (viz ƻōǊŀȊƻǾł ǇǌƝƭƻƘŀ őΦ нΣ str. 19) 

- {ǘŀƴƻǾƛǎƪƻ ǎǘŀǾŜōƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳ aŠǎǘǎƪŞ őłǎǘƛ tǊŀƘȅ у ƧŜ ǾłƎƴƝ ŀ ƴŜƻōǎŀƘǳƧŜ ǾǑŜŎƘƴȅ ǊŜƭŜǾŀƴǘƴƝ 

informace z ̈ tΣ ƴŀǇǌΦ ƻŘƪŀȊ мŀ Ǿ hht őΦ с  - Ƨŀƪƻ ŘǊƻōƴł ƴŜǊǳǑƝŎƝ ǾȇǊƻōŀ nelze v tomto 

ǇǌƝǇŀŘŠ ǇƻǾƻƭƛǘ ƪƭŜƳǇƝǊƴȅΣ ƭŀƪƻǾƴȅΣ ǘǊǳƘƭłǊƴȅΣ ōŜǘƻƴłǊƪȅ ŀ ŘŀƭǑƝ ǇǊƻǾƻȊȅ ǾȅȌŀŘǳƧƝŎƝ ǾǎǘǳǇ 

ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƻǾŞ ŘƻǇǊŀǾȅ Řƻ ǵȊŜƳƝ ŀ ŘłƭŜ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ ǇƻƘƻƴƴȇŎƘ ƘƳƻǘΦ {ǘŀƴƻǾƛǎƪƻ ƴŜƴƝ 

ǇǌƝƭƛǑ ƪƻƴƪǊŞǘƴƝΣ ǇƻǳȊŜ ƻŘƪŀȊǳƧŜ ƴŀ ǘƻΣ ȌŜ ȊłƳŠǊ ƧŜ ȊƴłƳ Ȋ ǇǌŜŘŎƘƻȊƝƘƻ ǵȊŜƳƴƝƘƻ ǌƝȊŜƴƝΦ bŜƴƝ 

ȊŘŜ ǇǌƝƳƻ ŜȄǇƭƛŎƛǘƴŠ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ǎ ƪǘŜǊƻǳ őƛƴƴƻǎǘƝ ŦǳƴƪőƴƝƘƻ ǾȅǳȌƛǘƝ ƧŜ ȊłƳŠǊ Ǿ souladu, a je zde 

ǇƻǳȊŜ ǘǳőƴŠ ȊǾȇǊŀȊƴŠƴƻΥ ƳŀƭŞ ǎōŠǊƴŞ ŘǾƻǊȅΦ ½łǾŠǊ ȊƴƝΣ ȌŜ ƴŜƴƝ Ǿ rozporu s ŦǳƴƪőƴƝƳ ǾȅǳȌƛǘƝƳ 

ŘŀƴŞƘƻ ǇƻȊŜƳƪǳΦ tƻȌŀŘǳƧŜƳŜΣ ŀōȅ ōȅƭƻ ƧŀǎƴŠ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ǎ ƪǘŜǊƻǳ őłǎǘƝ ǵȊŜƳƴƝƘƻ Ǉƭłƴǳ Ƨe 

v ǎƻǳƭŀŘǳΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ǘŜƴǘƻ ȊłƳŠǊ ǾȅȌŀŘǳƧŜ ǾǎǘǳǇ ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƻǾŞ ŘƻǇǊŀǾȅ Řƻ ǵȊŜƳƝΦ 

tƻŘǊƻōƴŠƧƛ ǊƻȊǾłŘƝƳŜ ƴŀǑƛ ŀǊƎǳƳŜƴǘŀŎƛΣ ǇǊƻő ǎŜ ƴłƳ ƧŜǾƝ ƴłǾǊƘ ȊłƳŠǊǳ Ǿ rozporu s ǵȊŜƳƴƝƳ 

ǇƭłƴŜƳΣ Ǿ ǇǌƝƭƻȊŜ м ς wƻȊǇƻǊ ȊłƳŠǊǳ ǎ ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳ (str. 13).  

мΦр /ƘȅōŠƧƝŎƝ ȊŘǻǾƻŘƴŠƴƝ ǾȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ stavby 

 ½łƳŠǊŜƳ ƧŜ ǇǌŜƪǊƻőƛǘ сл ҈ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞƘƻ ŦǳƴƪőƴƝƘƻ ǾȅǳȌƛǘƝ ǇƭƻŎƘȅΦ tƻƪǳŘ Ƴł ƧƝǘ ƻ ǾȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ 

ǾȅǳȌƛǘƝΣ ƪ ƴŠƳǳȌ ƴŜǾƛŘƝƳŜ ŘǻǾƻŘΣ ȊłǎŀŘƴŠ ŎƘȅōƝ Ǿ dokumentaci informaceΣ ƪŘƻ ǾȇƧƛƳƪǳ ǇƻǾƻƭƛƭ  



 Str. 5 

ŀ ǇǊƻőΦ tƻȌŀŘǳƧŜƳŜ ŘƻŘǊȌŜƴƝ ǇƻǎǘǳǇǳ Ǉǌƛ ǳƳƝǎǙƻǾłƴƝ ǾȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ stavby (hǇŀǘǌŜƴƝ ƻōŜŎƴŞ 

ǇƻǾŀƘȅ őΦсκнллфύΦ hōŜŎƴŞ ǾȅƧłŘǌŜƴƝ a2 tǊŀƘŀ 8 a architekta M2 tǊŀƘŀ уΣ ȌŜ ǎƻǳƘƭŀǎƝ ǎŜ ȊłƳŠǊŜƳΣ 

ƴŜǇƻǾŀȌǳƧŜƳŜ ǇǊƻ ǘŜƴǘƻ ǵőŜƭ Ȋŀ ŘƻǎǘŀǘŜőƴŞΦ  

ałƳŜ ŘǻǾƻŘȅ ǎŜ ŘƻƳƴƝǾŀǘΣ ȌŜ ǳȌ ŘƻǎŀǾŀŘƴƝ ǇǊƻǾƻȊ Ǿ arełƭǳ Lth59/ ς 2ƛǎǘŞ ƳŠǎǘƻ ǇǊƻōƝƘł Ǿ rozporu 

s ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳΣ ǎŜ ǎǘŀǾŜōƴƝƳ ȊłƪƻƴŜƳ ŀ ǇǊƻǾłŘŠŎƝƳƛ ǾȅƘƭłǑƪŀƳƛ tǊŀƘȅΦ 5ƴŜ мтΦуΦнлмн ƧǎƳŜ ƴŀ 

ȊłƪƭŀŘŠ Ȋłƪƻƴŀ őΦ млсκмффф {ōΦΣ ƻ ǎǾƻōƻŘƴŞƳ ǇǌƝǎǘǳǇǳ ƪ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝƳ ȌłŘŀƭƛ ¨ǌŀŘ aŠǎǘǎƪŞ őłǎǘƛ tǊŀƘŀ 

у ƳƧΦ ƻ ǇƻǎƪȅǘƴǳǘƝ ƪƻǇƛƝ ǾǑŜŎƘ ǎǘŀǾŜōƴƝŎƘ ǊƻȊƘƻŘƴǳǘƝ ŀ ƪƻƭŀǳŘŀőƴƝŎƘ ǊƻȊƘƻŘƴǳǘƝ ǘȇƪŀƧƝŎƝŎƘ ǎŜ 

ǇƻȊŜƳƪǻ ǇaǊŎΦ рнтκспΣ рнтκсрΣ рнтκммл ŀ рнтκммм ŀ ǾǑŜŎƘ ǎǘŀǾŜō ƴŀ ƴƛŎƘ ǳƳƝǎǘŠƴȇŎƘΦ {ƻǳőŀǎƴŠ 

ƧǎƳŜ ȌłŘŀƭƛ ƻ ǇǊƻǾŜŘŜƴƝ ƪƻƴǘǊƻƭȅ ŀ ǇƻǎƪȅǘƴǳǘƝ ƧŜŘƴƻȊƴŀőƴŞƘƻ ǇƝǎŜƳƴŞƘƻ ǾȅƧłŘǌŜƴƝ ǎǘŀǾŜōƴƝƘƻ ǵǌadu, 

ȌŜ ǇǌŜŘƳŠǘƴŞ ǇƻȊŜƳƪȅ ŀ ǎǘŀǾōȅ Ƨǎƻǳ ǾȅǳȌƝǾłƴȅ Ǿ ǎƻǳƭŀŘǳ ǎŜ ǎǘŀǾŜōƴƝƳƛ ŀ ƪƻƭŀǳŘŀőƴƝƳƛ 

ǊƻȊƘƻŘƴǳǘƝƳƛΣ ǇǌƝǇŀŘƴŠ ƧŜƧƛŎƘ ŜƪǾƛǾŀƭŜƴǘȅΣ ŀ ǎŜ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƳ ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳ IatΦ Z ȌłŘƴŞƘƻ 

ǇƻǎƪȅǘƴǳǘŞƘƻ ŘƻƪǳƳŜƴǘǳ ŀƴƛ Ȋ ǾȅƧłŘǌŜƴƝ ǎǘŀǾŜōƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳ ǾǑŀƪ ƴŜǾȅǇƭȅƴǳƭƻΣ ȌŜ ƴŀ ǎǘŀǾōǳ ƻōƧŜƪǘǻ  

a provoz v ŀǊŜłƭǳ Lth59/ ς 2ƛǎǘŞ ƳŠǎǘƻ ōȅƭ ǳŘŠƭŜƴ ǎƻǳƘƭŀǎ pro ǾȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴƻǳ ǎǘŀǾōǳ όŘƭŜ 

ƻǇŀǘǌŜƴƝ ƻōŜŎƴŞ ǇƻǾŀƘȅ őΦ сκнллфύΦ 

 

мΦс IƳƻǘƴȇ ƳŀƧŜǘŜƪ ƻōőŀƴǻ 

± ȊłƳŠǊǳ ǎŜ ƻǇŀƪƻǾŀƴŠ ƴŀ ǎǘr. 69 a 95 ƪƻƴǎǘŀǘǳƧŜ ƧŜŘƴƻǳ ǾŠǘƻǳΣ ȌŜ ϦǾ ƻƪƻƭƝ ǊŜŀƭƛȊƻǾŀƴŞƘƻ ȊłƳŠǊǳ ǎŜ 

ƴŜǾȅǎƪȅǘǳƧŜ ƘƳƻǘƴȇ ƳŀƧŜǘŜƪ ǾȅȌŀŘǳƧƝŎƝ ȊǾƭłǑǘƴƝ ƻƘƭŜŘȅϦΦ  

Toto je ŀǊƻƎŀƴǘƴƝ ǾȇǎƳŠŎƘ ǎǘƻǾƪłƳ ƳŀƧƛǘŜƭǻ ōŜȊǇǊƻǎǘǌŜŘƴŠ ǎƻǳǎŜŘƝŎƝŎƘ ōȅǘǻΣ ƧŜƧƛŎƘȌ ǘǊȌƴƝ ƘƻŘƴƻǘŀ 

ƧƛȌ ǎƻǳőŀǎƴƻǳ ŜȄƛǎǘŜƴŎƝ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƘƻ ǇǊƻǾƻȊǳ ŀ ȊŜƧƳŞƴŀ ȊłƳŠǊŜƳ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ ŘǊŀƳŀǘƛŎƪȅ Ǉoklesne. 

 

мΦт 5ŀƭǑƝ ŎƘȅōŠƧƝŎƝ ƴłƭŜȌƛǘƻǎǘƛ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜ  

bŜŘƻǎǘŀǘŜőƴŞ Ƨǎƻǳ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜ ƻ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƳ ǎǘŀǾǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ƪƻƴƪǊŞǘƴŠ Ǿ ǌŜǑŜƴŞ 
oblasti, kapitola C, α¨ŘŀƧŜ  ƻ ǎǘŀǾǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ Ǿ ŘƻǘőŜƴŞƳ ǵȊŜƳƝάΦ ½ŜƧƳŞƴŀ ƴŜƴƝ ȊǾłȌŜƴƻ 
ŘƻǎŀǾŀŘƴƝ ǾȅǳȌƝǾłƴƝ ǵȊŜƳƝ ŀ ǇǊƛƻǊƛǘȅ ƧŜƘƻ ǘǊǾŀƭŜ ǳŘǊȌƛǘŜƭƴŞƘƻ ǳȌƝǾłƴƝ ŀ ǎŎƘƻǇƴƻǎǘ ǇǌƝǊƻŘƴƝƘƻ 
ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ǎƴłǑŜǘ ȊłǘŠȌ ǎŜ ȊǾƭłǑǘƴƝ ǇƻȊƻǊƴƻǎǘƝ ƴŀΥ  
- ǵȊŜƳƝ ƘǳǎǘŠ ȊŀƭƛŘƴŠƴł όƪΦǵΦ {ǘǌƝȌƪƻǾ Ƴł ƴŀŘǇǊǻƳŠǊƴƻǳ Ƙǳǎǘƻǘǳ ƻōȅǾŀǘŜƭ птнл ƻōőŀƴǻκkm 2 a  
- ǵȊŜƳƝ ȊŀǘŠȌƻǾŀƴł ƴŀŘ ƳƝǊǳ ǵƴƻǎƴŞƘƻ ȊŀǘƝȌŜƴƝ όƘƭǳƪΣ ŘƻǇǊŀǾŀΣ ŜƳƛǎŜ Ȋ dopravy).  
tǊƻǘƻ ƴŜƴƝ ƳƻȌƴŞΣ ŀōȅ ȊłǾŠǊȅ ȊƴŠƭȅΣ ȌŜ ȊłƳŠǊ ƴŜȊƘƻǊǑƝ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΣ ƪŘȅȌ ƴŜōȅƭ ǇƻǇǎłƴ 
ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ǎǘŀǾ ŀ ƴŜōȅƭƻ ǇǊƻǾŜŘŜƴƻ ǌłŘƴŞ ȊƘƻŘƴƻŎŜƴƝ Ȋ hlediska ǎȅƴŜǊƎƛŎƪŞƘƻ ǇǻǎƻōŜƴƝ ŘŀƭǑƝŎƘ 
ƻƪƻƭƴƝŎƘ ǾƭƛǾǻ όŜƭŜƪǘǊƻǎƳƻƎ Ȋ ōƭƝȊƪŞ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳƻǾƴȅ tw9Σ ƴłǊǻǎǘ ǇǊƻǾƻȊǳ ŘłƭƴƛŎŜΣΧύΦ 
 
 

мΦу ½ǇƻŎƘȅōƴŠƴƝ ȊłǾŠǊǻ ƘƻŘƴƻŎŜƴƝ ȊłƳŠǊǳ  

CƻǊƳǳƭŀŎŜ ȊǇǊŀŎƻǾŀǘŜƭŜ ƻȊƴłƳŜƴƝ όőłǎǘ /Φ 3, str. 69) Ƨǎƻǳ ȊƴŀőƴŠ ƴŜǇǌŜǎƴŞ ŀȌ ǾłƎƴƝΣ ƴŀǇǌƝƪƭŀŘ 

ŦƻǊƳǳƭŀŎŜΣ ȌŜ ōȅ αΦΦΦȊłƳŠǊ ƴŜƳŠƭ ǾȇǊŀȊƴŠƧƛ ƻǾƭƛǾƴƛǘ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ǇŀǊŀƳŜǘǊȅ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝά ǎǾŠŘőƝ ƻ 

ȊƴŀőƴŞ ƳƝǌŜ ƴŜƧƛǎǘƻǘȅ ŀǳǘƻǊŀ Ǉǌƛ ŦƻǊƳǳƭŀŎƛ ǘŠŎƘǘƻ ȊłǾŠǊǻ ŀ ƴŜǌƝƪŀƧƝ ǾŜ ǎƪǳǘŜőƴƻǎǘƛ ƴƛŎ ƻ ǘƻƳΣ ȊŘŀ 

ȊłƳŠǊ ōǳŘŜ őƛ ƴŜōǳŘŜ ƳƝǘ ǾƭƛǾ ƴŀ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΦ ¢ƻǘƻ ŘƻƪƭłŘłƳŜ Ǿ ŘŀƭǑƝŎƘ ƪŀǇƛǘƻƭłŎƘ ƴŀǑŜƘƻ 

ǾȅƧłŘǌŜƴƝΦ CƻǊƳǳƭŀŎŜ ŀǳǘƻǊŀ ƻȊƴłƳŜƴƝ ǘƻǘƛȌ ŦŀƪǘƛŎƪȅ ȊƴŀƳŜƴŀƧƝ ǘƻΣ ȌŜ ōȅ ȊłƳŠǊ ƛ ƳƻƘƭ ǾȇǊŀȊƴŠƧƛ 

ƻǾƭƛǾƴƛǘ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ǇŀǊŀƳŜǘǊȅ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΦ tƻŘƭŜ ǘŀƪƻǾȇŎƘǘƻ ƴŜƪƻƴƪǊŞǘƴƝŎƘ ƘƻŘƴƻŎŜƴƝ nelze 

ƪǾŀƭƛŦƛƪƻǾŀƴŠ ǊƻȊƘƻŘƻǾŀǘ ƻ ȊłƳŠǊǳΦ  

 



 Str. 6 

2. ½ƘƻŘƴƻŎŜƴƝ ŀ ǾȇƘǊŀŘȅ ƪ ƻōǎŀƘǳ ƻȊƴłƳŜƴƝ ƻ ǇƻǎǳȊƻǾłƴƝ ǾƭƛǾǻ 

ƴŀ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

 

2.1 IƭǳƪƻǾł ǎǘǳŘƛŜ 

bŀ ȊłƪƭŀŘŠ ƴŀǑƛŎƘ ƴłƳƛǘŜƪ ǾŜ ŦłȊƛ ȊƧƛǑǙƻǾŀŎƝƘƻ ǌƝȊŜƴƝ ōȅƭŀ ȊǇǊŀŎƻǾłƴŀ ƴƻǾł ŀƪǳǎǘƛŎƪł ǎǘǳŘƛŜΦ .ƻƘǳȌŜƭ 

ƧŜƧƝ ȊłǾŠǊȅ ƴŜƭȊŜ ǇƻǾŀȌƻǾŀǘ Ȋŀ ǊŜƭŜǾŀƴǘƴƝΦ WŜ ǘƻǘƛȌ ȊŀƭƻȌŜƴŀ ƴŀ ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ ȊǇǻǎƻōŜƴŞƘƻ ǇǊƻǾƻȊŜƳ 

v ŀǊŜłƭǳ LthDEC - 2ƛǎǘŞ ƳŠǎǘƻΣ ƪǘŜǊŞ ōȅƭƻ ǇǊƻǾŜŘŜƴƻ мнΦфΦнлмн ƻŘ уΥрл Řƻ уΥрл ŘƴŜ моΦфΦнлмоΦ Wŀƪ 

ƧǎƳŜ ǇƻǘŞ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭƛ ƻŘōƻǊ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ aIat όǾƛȊ ǇǌƝƭƻƘŀ ΧΦύΣ ŎŜƭł ŀƪŎŜ ōȅƭŀ ƴŜŘǻǎǘƻƧƴƻǳ 

ŦǊŀǑƪƻǳ ŀ ƳǊƘłƴƝƳ ǾȅƴŀƭƻȌŜƴȇƳƛ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪȅΦ tǊƻōŠƘƭŀ Ȋŀ ǇŜőƭƛǾŞ ǇǌƝǇǊŀǾȅ Ŧirmy IPODEC, a to  

ǎ ƴłǎƭŜŘǳƧƝŎƝƳƛ ƻǇŀǘǌŜƴƝƳƛΥ 

- ½ƴŀőƴł őłǎǘ ǘŜŎƘƴƛƪȅ όȊŜƧƳŞƴŀ ƴłƪƭŀŘƴƝŎƘ ǾƻȊǻύ ōȅƭŀ ƴŀ Řƻōǳ ƳŠǌŜƴƝ ƻŘǾŜȊŜƴŀ Ȋ ŀǊŜłƭǳ 

a v ƴƻŎƛ ǇŀǊƪƻǾŀƭŀ ƳƛƳƻ ŀǊŜłƭΣ ǘŀƪȌŜ ǎŜ ǾȇǊŀȊƴŠ ǎƴƝȌƛƭ ǇƻőŜǘ ǇǊǻƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭΦ aǻȌŜƳŜ 

ŘƻƪƭŀŘƻǾŀǘ ŦƻǘƻƎǊŀŦƛŜƳƛ ȊŀǇƭƴŠƴƻǎǘƛ ŀǊŜłƭǳ Ǿ ŘƻōŠ ƳŠǌŜƴƝ ŀ Ǿ ŘƻōŠ ƴƻǊƳłƭƴƝƘƻ ǇǊƻǾƻȊǳ όǾƛȊ 

ǇǌƝƭƻƘŀ na str. 16). 

- V ƻōŘƻōƝ ƳŜȊƛ ннΦ ŀ ноΦ ƘƻŘƛƴƻǳΣ ƪŘȅ ŘƻǎŀƘǳƧŜ ǇƻŘƭŜ ƴŀǑŜƘƻ ǾƭŀǎǘƴƝƘƻ ƳŠǌŜƴƝ ƘƭǳƪƻǾł ȊłǘŠȌ 

ȊǇǻǎƻōŜƴł ǾƻȊƛŘƭȅ Lth59/ǳ ƘƻŘƴƻǘ ǇǌŜǎŀƘǳƧƝŎƝŎƘ ƘƭǳƪƻǾƻǳ ƴƻǊƳǳΣ ƴŜǾȅƧŜƭƻ Ȋ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ 

ani jŜŘƴƻ ǾƻȊƛŘƭƻΣ ǇƻǳȊŜ ƪǊłǘŎŜ ǇǌŜŘ ннΦ ƘƻŘƛƴƻǳ ǘǌƛ ǾƻȊƛŘƭŀΦ  h ŘŜƴ ǇƻȊŘŠƧƛΣ ƪŘȅ ƧƛȌ ƳŠǌŜƴƝ 

ƴŜǇǊƻōƝƘŀƭƻΣ ǾȅƧŜƭȅ ǘǌƛ ǾƻȊȅ ƪǊłǘŎŜ ǇǌŜŘ ннΦ ƘƻŘƛƴƻǳ ŀ ǘǌƛ ǾƻȊƛŘƭŀ Ǉƻ ннΦ ƘƻŘƛƴŠΣ  Ǿ ōŠȌƴŞƳ 

ǊŜȌƛƳǳ ƧƛŎƘ ȊǇǊŀǾƛŘƭŀ ōȇǾł ƛ ǾƝŎŜΦ  

- yƛŘƛőƛ ōȅƭƛ ȊǌŜƧƳŠ ǾƘƻŘƴŠ ƛƴǎǘǊǳƻǾłƴƛΣ ǘŀƪȌŜ ǎŜ ǊƻȊƧƝȌŘŠƭƛ ŀ ǌŀŘƛƭƛ ǾŜƭƳƛ ŎƛǘƭƛǾŠ ς ƴŜǎǊƻǾƴŀǘŜƭƴŞ 

s ƪŀȌŘƻŘŜƴƴƝ ǇǊŀȄƝΦ  

- yŀŘŀ ƻōȅǾŀǘŜƭ ƪƻƴǎǘŀǘǳƧŜΣ ȌŜ Ȋŀ ŎŜƭŞ ƻōŘƻōƝ ƳŠǌŜƴƝ ƴŜōȅƭƻ ȊŀȊƴŀƳŜƴłƴƻ ǇƻǎǘłǾłƴƝ ǾƻȊƛŘŜƭ  

ǎ ōŜȊŘǻǾƻŘƴŠ ŘƭƻǳƘŞ Ƴƛƴǳǘȅ ǎǇǳǑǘŠƴȇƳ ƳƻǘƻǊŜƳΣ ƻǇŠǘ őŀǎǘȇ ǇǌƝǇŀŘΣ ƴŀ ƪǘŜǊȇ Ǿ Ƴƛƴǳƭƻǎǘƛ 

opŀƪƻǾŀƴŠ ƴŜǵǎǇŠǑƴŠ ǇƻǳƪŀȊƻǾŀƭƛΦ 

hŘōƻǊ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜƴƝ aIat ǇƻǎƻǳŘƛƭ ƴŀǑŜ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜ Ƨŀƪƻ ȊłǎŀŘƴƝΣ ŀ ǇǊƻǘƻ ƧŜ Ǉƻǎƪȅǘƭ 

zpracovateli dokumentace Ing. Radku tƝǑovi όǾƛȊ ǇǌƝƭƻƘŀ őΦ 3, str. 15 ς 5ƻǇƛǎ ƻŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ 

ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ aIat ŀ ǇǌƝƭƻƘŀ őΦ п, str. 17 ς OŘǇƻǾŠř ƻŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ aIat), ten je ǾǑŀƪ 

ȊƧŜǾƴŠ ȊŎŜƭŀ ƛƎƴƻǊƻǾŀƭΦ 

¿Ŝ Ƨǎƻǳ ƴŀǑŜ ǾȇƘǊŀŘȅ ƻǇǊłǾƴŠƴŞΣ ǇƻǘǾǊȊǳƧŜ ƛ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛŜ, v ƴƝȌ Ƨǎƻǳ ȊŀȊƴŀƳŜƴłƴȅ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ŘǾƻǳ 

ŘƻǇǊŀǾƴƝŎƘ ǇǊǻȊƪǳƳǻ ς ƴłƳƛ ƪǊƛǘƛȊƻǾŀƴŞƘƻ Ȋ ммΦ ŀ мнΦфΦнлмн ŀ ƻ ŘǾŀ Ǌƻƪȅ ǎǘŀǊǑƝƘƻ z 27.5.2010. Z nich 

ǾȅǇƭȇǾłΣ ȌŜ ƳŜȊƛ сΦ ŀ тΦ ƘƻŘƛƴƻǳ ǊŀƴƴƝΣ ƪŘȅ ƧŜ ƘƭǳƪƻǾŞ ȊŀǘƝȌŜƴƝ Ȋ ǇǊƻǾƻȊǳ ǾƻȊƛŘŜƭ Lth59/ ƴŜƧǾŠǘǑƝΣ ōȅƭƻ 

ȊŀȊƴŀƳŜƴłƴƻ v ǊƻŎŜ нлмл ŎŜƭƪŜƳ ом ǾȇƧŜȊŘǻΣ ǇǌƝǇŀŘƴŠ ǇǌƝƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭ Lth59/Σ ȊŀǘƝƳŎƻ v roce 2012 

pouze 17 vozidel. ¢Ŝƴǘƻ ƴŜǇƻƳŠǊ ǇƻǘǾǊȊǳƧƝ ǊƻǾƴŠȌ ǵŘŀƧŜ Ȋ ƳŠǌŜƴƝ ǇǊƻǾƻȊǳΣ ƪǘŜǊȇ ǇǊƻǾŜŘƭƛ őƭŜƴƻǾŞ 

ƴŀǑŜƘƻ ǎŘǊǳȌŜƴƝ ŘƴŜ муΦпΦнлмнΣ ƪŘȅ ƧǎƳŜ ȊŀȊƴŀƳŜƴŀƭƛ ƳŜȊƛ сΦ ŀ тΦ ƘƻŘƛƴƻǳ нс ǾƻȊƛŘŜƭ ŀ ŘƴŜ 

12.7.2013 celkem 24 vozidel όŀ ǘƻ ǎŜ ƧŜŘƴŀƭƻ ƧƛȌ ƻ ƳŞƴŠ ƛƴǘŜƴȊƛǾƴƝΣ αǇǊłȊŘƴƛƴƻǾȇά ǇǊƻǾƻȊύ.   

tƻŘƻōƴȇ ƴŜǇƻƳŠǊ ƧŜ ȊǌŜƧƳȇ ƛ Ǉǌƛ ǎǊƻǾƴłƴƝ ŎŜƭƪƻǾŞƘƻ Ǉƻőǘǳ ǾȇƧŜȊŘǻ ŀ ǾƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭ Lth59/ Ǉǌƛ 

ƻŦƛŎƛłƭƴƝƳ ƳŠǌŜƴƝ ммΦ ŀ мнΦфΦнлмн ŀ ƴŀǑƝƳ ƴŜƻŦƛŎƛłƭƴƝƳ ƳŠǌŜƴƝƳ ŘƴŜ муΦпΦнлмнΣ ƪŘȅ ƻŦƛŎƛłƭƴŠ ōȅƭƻ 

ȊŀȊƴŀƳŜƴłƴƻ za 24 hodiny 147 ǾȇƧŜȊŘǻ ŀ ǇǌƝƧŜȊŘǻ όŀ млр ƳŜȊƛ сΦ ŀ мпΦ ƘƻŘƛƴƻǳύ ŀ Ǉǌƛ ƴŀǑŜƳ ƳŠǌŜƴƝ 

za 24 hodiny нлс ǾȇƧŜȊŘǻ ŀ ǇǌƝƧŜȊŘǻ (a 146 mezi 6. a 14. hodinou).  
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tƻƪǳŘ ǘŜŘȅ Ǉǌƛ ȊǇǊŀŎƻǾłƴƝ ŀƪǳǎǘƛŎƪŞ ǎǘǳŘƛŜ όǎǘǊΦ тύ ōȅƭƻ pro ƳƻŘŜƭƻǾłƴƝ ƘȅǇƻǘŜǘƛŎƪŞƘƻ ƴŀǾȇǑŜƴƝ 

ǇǊƻǾƻȊǳ ǇǌƛŘłƴƻ ƴŀǾƝŎ нл ǾȇƧŜȊŘǻ ŀ нл ǾƧŜȊŘǻ ǘŠȌƪȇŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭ, pak toto hypƻǘŜǘƛŎƪŞ ƴŀǾȇǑŜƴƝ ǘŞƳŠǌ 

ƻŘǇƻǾƝŘł ǎƻǳőŀǎƴŞƳǳ ǎǘŀǾǳ ŀ ǇǊƻ ǵőŜƭȅ ŀƪǳǎǘƛŎƪŞ ǎǘǳŘƛŜ ƳŠƭƻ ōȇǘ ƴŀǾȇǑŜƴƝ ǇƻŘǎǘŀǘƴŠ ǾȅǑǑƝΦ  

YǊƻƳŠ ǘƻƘƻ vȇǇƻőǘȅ ƴŜǳǾŀȌǳƧƝ ǇǌŜŘǇƻƪƭłŘŀƴŞ ȊǾȇǑŜƴƝ Ǉƻőǘǳ ǾƻȊƛŘŜƭ Ǿ ǊƻȊǑƝǌŜƴŞƳ ŀǊŜłƭǳ Lth59/Σ 

ǾȅŎƘłȊŜƧƝ Ȋ ƛƴŦƻǊƳŀŎŜ ǾŜŘŜƴƝ ŦƛǊƳȅ Lth59/Σ ȌŜ ǇƻőŜǘ тр ǾƻȊƛŘŜƭ ȊǻǎǘŀƴŜ ǎǘŜƧƴȇΦ ¢ƻǘƻ őƝǎƭƻ ǎŜ ǾǑŀƪ ǘȇƪł 

ŎŜƭƪƻǾŞƘƻ Ǉƻőǘǳ ǾƻȊƛŘŜƭ ǾŜ ǾƭŀǎǘƴƛŎǘǾƝ Lth59/ǳΣ ȊŀǘƝƳŎƻ  v ŀǊŜłƭǳ .ŜǑǙłƪƻǾŀ ǇŀǊƪǳƧŜ ǇƻŘƭŜ ƴŀǑŜƘƻ 

ǎƭŜŘƻǾłƴƝ ƳŀȄƛƳłƭƴŠ рл ǾƻȊƛŘŜƭ όǾƝŎŜ ǎŜ ƴŀ ǇƭƻŎƘǳ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƘƻ ŀǊŜłƭǳ ŀƴƛ ƴŜƳǻȌŜ ǾŜƧƝǘύΦ ¢ƻ ȊƴŀƳŜƴłΣ 

ȌŜ Ǉƻ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ ōȅ ǎŜ ƧŜƧƛŎƘ ǇƻőŜǘ ȊǾȇǑƛƭ ƳƛƴƛƳłƭƴŠ ƻ рл ǇǊƻŎŜƴǘΣ ŎƻȌ ōȅ ǾȇȊƴŀƳƴŠ ƻǾƭƛǾƴƛƭƻ ǾǑŜŎƘƴȅ 

ǎƭŜŘƻǾŀƴŞ ƘƻŘƴƻǘȅΦ  

!ƪǳǎǘƛŎƪł ǎǘǳŘƛŜ ǊƻǾƴŠȌ ƴŜȊƻƘlŜŘƶǳƧŜ ǾƻȊƛŘƭŀ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻΣ ƪǘŜǊł ƴȅƴƝ ǇŀǊƪǳƧƝ ƴŀ ǾŜǌŜƧƴȇŎƘ 

ǇŀǊƪƻǾƛǑǘƝŎƘ ƳƛƳƻ ŀǊŜłƭ ŀ Ƨǎƻǳ ǇƻǾŀȌƻǾłƴŀ Ȋŀ ϥƻǎǘŀǘƴƝ ǇǊƻǾƻȊ ƴŀ .ŜǑǙłƪƻǾŠ ƳƛƳƻ ǾƻȊƛŘƭŀ Lth59/ǳϥΦ 

tƻƪǳŘ ŘƻƧŘŜ ƪ ǊŜŀƭƛȊŀŎƛ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ǇǊƻ ƻǎƻōƴƝ ǾƻȊȅ Ǿ ŀǊŜłƭǳΣ ƳǻȌŜ ǎŜ ƧŜŘƴŀǘ ŀȌ ƻ ом ǾƻȊǻΣ ƪǘŜǊŞ ƴȅƴƝ 

ƘƭǳƪƻǾł ǎǘǳŘƛŜ ƴŜǳǾŀȌǳƧŜΦ 

5ƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜ ǳǾłŘƝΣ ȌŜ ǾŜ ǾȇƘƭŜŘǳ Ǌƻƪǳ нлнл ȊǻǎǘŀƴŜ ŘƻǎŀǾŀŘƴƝ ōŠȌƴȇ ǇǊƻǾƻȊ ōŜȊŜ ȊƳŠny,  

tzn. nedojde k ƴŀǾȇǑŜƴƝ Ǉƻőǘǳ ǾƻȊƛŘŜƭΣ ǇƻǳȊŜ ōǳŘƻǳ ǇƻǳȌƝǾŀǘ ƛ ǊƻȊǑƝǌŜƴƻǳ őłǎǘ ǇǊƻǾƻȊƻǾƴȅΦ ¢ƻǘƻ 

ǘǾǊȊŜƴƝ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƛ Lth59/ ƳǻȌŜ ōȇǘ ǇǊŀǾŘƛǾŞ ƧŜƴ Ȋ ǇƻƭƻǾƛƴȅΣ ǘȊƴΣ ȌŜ ƴŜŘƻƧŘŜ ƪ ƴŀǾȇǑŜƴƝ Ǉƻőǘǳ 

vozidel. Vzhledem k ǘƻƳǳΣ ȌŜ ƪŀȌŘƻǊƻőƴŠ ǎŜ ȊǾȅǑǳƧŜ ƻ р ŀȌ мл ǇǊƻŎŜƴǘ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƻŘǇŀŘǻ ƴŀ ǵȊŜƳƝ ƘƭΦ 

ƳΦ tǊŀƘȅΣ ƪǘŜǊŞ ƧŜ ǘǌŜōŀ ƻŘƪƭƛŘƛǘΣ ƧŜ ǘŞƳŠǌ ƧƛǎǘŞΣ ȌŜ ƛ Ǿȇƪƻƴȅ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƛ Lth59/ ǎŜ ōǳŘƻǳ ȊǾȅǑƻǾŀǘΦ  

! ǘƻƘƻ ƭȊŜ ŘƻǎłƘƴƻǳǘ ƛ ȊŀǇƻƧŜƴƝƳ ǾŠǘǑƝƘƻ Ǉƻőǘǳ ǾƻȊƛŘŜƭ Řƻ ǾƝŎŜǎƳŠƴƴŞƘƻ ǇǊƻǾƻȊǳΦ ¢ƻƳǳǘƻ 

ǇǌŜŘǇƻƪƭŀŘǳ ƻǎǘŀǘƴŠ ƴŀǇƻǾƝŘł ƛ ƪŀǇŀŎƛǘŀ ƴłǎǘŀǾōȅ ƻōƧŜƪǘǳ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾƴƝ ōǳŘƻǾȅΣ ǾŜ ƪǘŜǊŞ 

ōȅ ƳŠƭƻ ǾȊƴƛƪƴƻǳǘ ȊłȊŜƳƝ ǇǊƻ ȊƘǊǳōŀ ул ǌƛŘƛőǻ ŀ млл ŘŠƭƴƝƪǻΦ   

bŀ ȊłƪƭŀŘŠ ǾȇǑŜ ǳǾŜŘŜƴȇŎƘ ŘǻǾƻŘǻ ȌłŘłƳŜ ƻ ȊǇǊŀŎƻǾłƴƝ ƴƻǾŞ ƴŜȊłǾƛǎƭŞ ŀƪǳǎǘƛŎƪŞ studie, Ǉǌƛ ƪǘŜǊŞ 

ōǳŘŜ ǇǌƛƘƭŞŘƴǳǘƻ ƪ ƴŀǑƛƳ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪłƳ ŀ ȊŜƧƳŞƴŀ ōǳŘŜ ȊŀƧƛǑǘŠƴƻ ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ ŀ ƳƻƴƛǘƻǊƻǾłƴƝ 

ǇǊƻǾƻȊǳ Ȋŀ ōŠȌƴȇŎƘ ǇǊƻǾƻȊƴƝŎƘ ǇƻŘƳƝƴŜƪ, ƴƛƪƻƭƛ Ȋŀ ȊłƳŠǊƴŞƘƻ ƻƳŜȊŜƴƝ ǇǊƻǾƻzu ze strany 

ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƛ Lth59/Φ aŠǌŜƴƝ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǇǊƻǾŞǎǘ ǊƻǾƴŠȌ v ƻōŘƻōƝ ƛƴǘŜƴȊƛǾƴŠƧǑƝƘƻ ŀ ƴŀ ȊŀƘǌƝǾłƴƝ ƳƻǘƻǊǻ 

ƴłǊƻőƴŠƧǑƝho provozu v ȊƛƳƴƝŎƘ ƳŠǎƝŎƝŎƘ. 

tǊƻ ȊłǾŠǊȅ ƘƭǳƪƻǾŞ ǎǘǳŘƛŜΣ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛŜ ƛ ǊƻȊǇǘȅƭƻǾŞ ǎǘǳŘƛŜ ƧŜ ǾŜƭƳƛ ŘǻƭŜȌƛǘȇƳ ǾǎǘǳǇƴƝƳ ǵŘŀƧŜƳ 

ǇƻőŜǘ ǾƻȊƛŘŜƭΣ pŀǊƪǳƧƝŎƝŎƘ ǾŜ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƳ ŀǊŜłƭǳ Lth59/Φ ½ ƴŀǑŜƘƻ ǾƭŀǎǘƴƝƘƻ ǇƻȊƻǊƻǾłƴƝ ƧŜ ȊǌŜƧƳŞΣ ȌŜ 

ȊŘŜ ǳǊőƛǘŠ ƴŜǇŀǊƪǳƧŜ Lth59/ŜƳ ǳŘłǾŀƴȇ ǇƻőŜǘ тр ǾƻȊƛŘŜƭΦ YŜ ǎǘŜƧƴŞƳǳ ȊłǾŠǊǳ ōȅ ƳǳǎŜƭ ŘƻƧƝǘ  

ƛ ȊǇǊŀŎƻǾŀǘŜƭ ȊłƳŠǊǳ ǇƻǳƘȇƳ ǇƻǊƻǾƴłƴƝƳ ǇƭƻŎƘȅΣ ƪǘŜǊł ƧŜ Ǿ ŀǊŜłƭǳ ƪ ŘƛǎǇƻȊƛŎƛ ǇǊƻ ǇŀǊƪƻǾłƴƝΣ 

s ǊƻȊƳŠǊȅ тр ǳǾłŘŠƴȇŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭΦ  {ƪǳǘŜőƴȇ ǇƻőŜǘ ǇŀǊƪǳƧƝŎƝŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭ ƻŘƘŀŘǳƧŜƳŜ ƻ őǘǾǊǘƛƴǳ ŀȌ ǘǌŜǘƛƴǳ 

ƳŜƴǑƝΦ ¿łŘłƳŜ ǇǊƻǘƻ ƻ ǇǌŜŘƭƻȌŜƴƝ ƪƻƭŀǳŘŀőƴƝƘƻ ǊƻȊƘƻŘƴǳǘƝΣ ȊŜ ƪǘŜǊŞƘƻ ōȅ ǾȅǇƭȅƴǳƭƻΣ ƴŀ Ƨŀƪȇ ǇƻőŜǘ 

ǾƻȊƛŘŜƭ ōȅƭŀ ǇǊƻǾƻȊƻǾƴŀ Ltht59/ ƪƻƭŀǳŘƻǾłƴŀΦ aŜȊƛ ŘƻƪǳƳŜƴǘȅΣ ƪǘŜǊŞ ƴłƳ Ǉƻǎƪȅǘƭ ¨ǌŀŘ aŠǎǘǎƪŞ 

őłǎǘƛ tǊŀƘŀ у ƴŀ ȊłƪƭŀŘŠ Ȋłƪƻƴŀ őΦ млсκмффф {ōΦΣ ƻ ǎǾƻōƻŘƴŞƳ ǇǌƝǎǘupu k ƛƴŦƻǊƳŀŎƝƳΣ ȌłŘƴŞ ǘŀƪƻǾŞ 

ǊƻȊƘƻŘƴǳǘƝ ƴŜōȅƭƻΦ  
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нΦн LƳƛǎƴƝ ȊłǘŠȌ 

wƻȊǇǘȅƭƻǾł ǎǘǳŘƛŜ όŘłƭŜ w{ύ ǇǌŜǎ ǎǾǻƧ ǊƻȊǎŀƘ ǇǻǎƻōƝ ƴŜǾȅǾłȌŜƴŠΣ ƴŜǾŠǊƻƘƻŘƴŠ ŀ ƻōǎŀƘǳƧŜ ǌŀŘǳ 

ƴŜǇǌŜǎƴƻǎǘƝΦ 5łƭŜ ǳǾŜŘŜƳŜ ƴŀǑŜ ƴłƳƛǘƪȅ ŀ ǾȇƘǊŀŘȅΦ 

V őłǎǘƛ α¨ŘŀƧŜ ƻ ȊŘǊƻƧƝŎƘά ōȅŎƘƻƳ ƻőŜƪłǾŀƭƛ ǇǌŜƘƭŜŘƴȇ ǾȇőŜǘ ȊŘǊƻƧǻ ȊƴŜőƛǑǘŠƴƝΦ ¢ƻΣ ȌŜ ȊŘŜ ƴŜƧǎƻǳ 

ƧƳŜƴƻǾłƴŀ ƴŀǇǌƝƪƭŀŘ ƻǎƻōƴƝ ǾƻȊƛŘƭŀ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻ όƛ ƪŘȅȌ Ƨǎƻǳ ǇƻȊŘŠƧƛ Ǿ ǘŀōΦ ос ƘƻŘƴƻŎŜƴŀύ ƴŜōƻ 

vozidla ƴłǾǑǘŠǾƴƝƪǻ LǇƻŘŜŎ όƘƻŘƴƻŎŜƴŀ ƴŜǎȅǎǘŜƳŀǘƛŎƪȅ ƧŜƴ Ǿ ƘƭŀǾƴƝƳ ŘƻƪǳƳŜƴǘǳύ ȊŀǾŘłǾł ǇƻŘƴŠǘ 

k ƻōŀǾłƳΣ ȌŜ ŀǳǘƻǊ ƴŠƪǘŜǊŞ ȊŘǊƻƧŜ ȊƴŜőƛǑǘŠƴƝ ƻǇƻƳƝƧƝ ǾǻōŜŎΦ  

{ǘǳŘƛŜ ǇƻǎƪȅǘǳƧŜ ƴŜǵƳŠǊƴŠ ƳƴƻƘƻ ƳƝǎǘŀ ƳŞƴŠ ǾȇȊƴŀƳƴȇƳ ȊŘǊƻƧǻƳ ȊƴŜőƛǑǘŠƴƝΣ Ƨŀƪƻ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ 

PHM. 

5ŀǘŀ ǾŜ ǎǘǳŘƛƛ ƴŜƧǎƻǳ ƪƻƴȊƛǎǘŜƴǘƴƝ ǎ ƘƭŀǾƴƝƳ ŘƻƪǳƳŜƴǘŜƳΦ ± ƴŠƳ ǎŜ ǳǾłŘƝΣ ȌŜ ǇƭƴŠƴƝ ƴłŘǊȌŜ ƴŀŦǘƻǳ 

ōǳŘŜ ǇǊƻōƝƘŀǘ о Ȅ Ȋŀ ƳŠǎƝŎ. V w{ ƧŜ ǳǾŀȌƻǾłƴƻ ǎ ǊƻőƴƝƳ ǎǘłőŜƴƝƳ нрл ллл ƭ ƴŀŦǘȅΣ ŎƻȌ Ǉǌƛ ƻōƧŜƳǳ  

ǎǘƻőŜƴŞ ƴŀŦǘȅ п  улл  ƭ ȊƴŀƳŜƴł пΣо ǇƭƴŠƴƝ Ȋŀ ƳŠǎƝŎΦ bŀ ƻōƻǳ ƳƝǎǘŜŎƘ ǎŜ Ǉŀƪ ǎ ǘŠƳƛǘƻ ǵŘŀƧƛ ƻǇŜǊǳƧŜΣ 

Ƨŀƪł ōǳŘŜ ǎƪǳǘŜőƴƻǎǘΚ 

tǊƻ ǾȇǇƻőŜǘ ŜƳƛǎƝ  ǘŠƪŀǾȇŎƘ ƻǊƎŀƴƛŎƪȇŎƘ ƭłǘŜƪ ό±h/ύ ȊŜ ǎǘłőŜƴƝ tIa ƧŜ ǇƻǳȌƛǘŀ ǇƻƭƻǾƛőƴƝ ƘƻŘƴƻǘŀ 

ŜƳƛǎƴƝƘƻ ŦŀƪǘƻǊǳ όǇǊƻ ŜƳƛǎŜ ±h/ Ȋ ǾȇŘŜƧŜ tIa ǘŀƪŞ ǇƻƭƻǾƛőƴƝ ƘƻŘƴƻǘŀ ŜƳƛǎƴƝƘƻ ŦŀƪǘƻǊǳύΦ tǊƻő ǇǊłǾŠ 

ŀ ƧŜƴ ǇƻƭƻǾƛƴŀΚ /ƘȅōƝ ǾȅǎǾŠǘƭŜƴƝΦ 

±ŠǘǑƛƴŀ ǇǊƻǇƻőǘǻ ŀ ƻŘƘŀŘǻ ȊŀǘƝȌŜƴƝ Ȋ ŘƻǇǊŀǾȅ ǾȅŎƘłȊƝ  Ȋ ƻŘŜőǘǳ Ǉƻőǘǻ ǇǊǻƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭ Ǉǌƛ 

ȊƳŀƴƛǇǳƭƻǾŀƴŞƳ ƘƭǳƪƻǾŞƳ ƳŠǌŜƴƝ  ммΦ-мнΦфΦнлмн όǾƛȊ ƴŀǑŜ ǊŜŀƪŎŜ ƴŀ ƘƭǳƪƻǾƻǳ ŀ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛƛ ƴŀ 

ƧƛƴŞƳ ƳƝǎǘŠ ŀ ǊƻǾƴŠȌ ǇǌƝƭƻƘŀ ·ύΦ {ƪǳǘŜőƴŞ ƘƻŘƴƻǘȅ ōŠȌƴŞƘƻ ǇǊƻǾƻȊǳ Ƨǎƻǳ ƻ мκо ǾȅǑǑƝΣ ŎƻȌ ȊłǎŀŘƴƝƳ 

ȊǇǻǎƻōŜƳ ƻǾƭƛǾƴƛƭƻ ŀ ȊƴŜƘƻŘƴƻǘƛƭƻ ŎŜƭƻǳ ǌŀŘǳ ŘŀƭǑƝŎƘ ǾȇǇƻőǘǻΦ 

± ǘŀōǳƭŎŜ őΦ мл   α±ǎǘǳǇƴƝ ǵŘŀƧŜ ƻ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƳ ǇƭƻǑƴŞƳ ȊŘǊƻƧƛ - ǇŀǊƪƻǾŀŎƝ ǇƭƻŎƘȅά ǎŜ ǳǾłŘƝΣ ȌŜ ǇǊǻƳŠǊƴŞ 

ǳƧŜǘŞ ǾȊŘłƭŜƴƻǎǘƛ ƪ ƧŜŘƴƻƳǳ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝƳǳ ƳƝǎǘǳ őƛƴƝ ŎŎŀ мл ƳΦ tƻǳƘŞ ƴŀƘƭŞŘƴǳǘƝ ƴŀ ǇƭłƴŜƪ 

ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƳƝǎǘ Lth59/ǳ  ǳƪŀȊǳƧŜΣ ȌŜ ǾŜ ǎƪǳǘŜőƴƻǎǘƛ ǇǻƧŘŜ ƻ н-3 ƴłǎƻōŜƪΦ hǇŠǘ ǘŜŘȅ ǾȇǇƻőǘȅ 

ȊŀƭƻȌŜƴŞ ƴŀ ǘƻƳǘƻ ǵŘŀƧƛ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǇǌŜƘƻŘƴƻǘƛǘΦ 

bŀǾƝŎ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǇǌƛǇƻőƝǘŀǘ ŀ Řƻ ǾȇǇƻőǘǻ ȊŀƘǊƴƻǳǘ ǇǌƝǎǇŠǾŜƪ ǇǊǻƧŜȊŘǻ ƻǎƻōƴƝŎƘ ǾƻȊǻ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻΦ ¢ȅ 

v ǎƻǳőŀǎƴƻǎǘƛ ǇŀǊƪǳƧƝ ƴŀ ǾŜǌŜƧƴȇŎƘ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƳƝǎǘŜŎƘΣ ǇƻŘƭŜ ȊłƳŠǊǳ ōǳŘƻǳ ǇŀǊƪƻǾŀǘ ǳǾƴƛǘǌ ŀǊŜłƭǳ 

ƴŀ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘƛ ǇǊƻ ом ǾƻȊǻΦ 

¦ǾŀȌǳƧŜ ǎŜ ǇƻǳȊŜ ȊłǘŠȌ Ȋ provozu dopravy v ŘƻōŠ ƳŜȊƛ с ς мр ƘƻŘƛƴƻǳΦ tǌƝǎǇŠǾƪǳ ŜƳƛǎƝ ȊŜ ȊōȇǾŀƧƝŎƝŎƘ 

ǾȇƧŜȊŘǻ όŘƭŜ ƴŀǑƛŎƘ ǇƻȊƻǊƻǾłƴƝ ŎŎŀ  плǘƛύ ǾŜ ȊōȇǾŀƧƝŎƝƳ őŀǎŜ ǎŜ ŀǳǘƻǊ ǎǘǳŘƛŜ ŜƭŜƎŀƴǘƴŠ ǾȅƘȇōł 

ǘǾǊȊŜƴƝƳΣ ȌŜ ƧŜ ƴŜǳƳƝ Ȋohlednit. 

yŜǑƝ ǎŜ ǇƻǳȊŜ ǇǌƝƧŜȊŘȅ ŀ ƻŘƧŜȊŘȅ ƻǎƻōƴƝŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭ Ȋ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ǇƭƻŎƘ Ǿ ŘƻōŠ ƻŘ с Řƻ мр ƘƻŘƛƴ  

Ǿ ǊłƳŎƛ ǳǾŀȌƻǾŀƴȇŎƘ ǇǊƻǾƻȊƴƝŎƘ Řƴǻ όǇƻƴŘŠƭƝ - ǎƻōƻǘŀύΦ tǊŀŎƻǾƴƝƳ ŘƴŜƳ Lth59/ǳΣ ōȅǙ ǎ ƳŜƴǑƝƳ 

ǇǊƻǾƻȊŜƳΣ ƧŜ ŀƭŜ ǘŀƪŞ ƴŜŘŠƭŜΦ 

tǊƻ ǾȇǇƻőǘȅ ŜƳƛǎƝ Ȋ ƭƛƴƛƻǾȇŎƘ ȊŘǊƻƧǻ όǳƭƛŎŜ .ŜǑǙłƪƻǾŀύ Ƨǎƻǳ ǇƻǳȌƛǘȅ ŜƳƛǎƴƝ ƪƻƴǎǘŀƴǘȅ ǇǊƻ ǎǘŀƴŘŀǊŘƴƝ 

ƧƝȊŘǳ ƴłƪƭŀŘƴƝƘƻ ǾƻȊǳΦ bŜǇǌƛƘƭƝȌƝ ǎŜ ǾǻōŜŎ ƪ ǾȅǑǑƝ ǘǾƻǊōŠ ŜƳƛǎƝ ǎƻǳǾƛǎŜƧƝŎƝ ǎ ǇƻǎǘǳǇƴȇƳ ǌŀȊŜƴƝƳ 

ǇǌŜǾƻŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭ ǊƻȊƧƝȌŘŠƧƝŎƝŎƘ ǎŜ Řƻ ǎǘƻǳǇłƴƝ Ǉƻ ŘŞƭŎŜ ȊƘǊǳōŀ млл ƳŜǘǊǻ Ǉƻ ǾȇƧŜȊŘǳ Ȋ ŀǊŜłlu.   

5ƻ ǾȇǇƻőǘǳ ŜƳƛǎƝ ƴŜƧǎƻǳ ȊŀƘǊƴǳǘȅ ǎǘŀǊǘȅ ǾƻȊƛŘŜƭ όǎǘǳŘŜƴŞ ǎǘŀǊǘȅύ ŀ ŎƘƻŘ ƳƻǘƻǊǳ ƴŀǇǊłȊŘƴƻΣ ƪǘŜǊŞ 

Ƨǎƻǳ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ōŠȌƴƻǳ ǇǊŀȄƝ ƻȊƴŀƳƻǾŀǘŜƭŜ ȊŜƧƳŞƴŀ Ǿ ȊƛƳŠΣ ƪŘȅ ƴŀǇǊłȊŘƴƻ ōŠȌƝ ǾǑŜŎƘƴŀ ǇŀǊƪǳƧƝŎƝ ǘŠȌƪł 

ƴłƪƭŀŘƴƝ ǾƻȊƛŘƭŀ ƛ ƴŠƪƻƭƛƪ ƘƻŘƛƴΣ ǇǌƛőŜƳȌ ƧŜŘƴŀ Ƴƛƴǳǘŀ ŎƘƻŘǳ ƴŀǇǊłȊŘƴƻ ǎŜ ǊƻǾƴł ǳƧŜǘƝ м ƪƳΦ 
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½ŀƴŜŘōłƴƝ ǘƻƘƻǘƻ ȊǇǻǎƻōǳ ǇǊƻǾƻȊƻǾłƴƝ ƳƻōƛƭƴƝ ǘŜŎƘƴƛƪȅ ȊŎŜƭŀ ȊƴŜƘƻŘƴƻŎǳƧŜ ȊłǾŠǊȅ ǊƻȊǇǘȅƭƻǾŞ 

studie. 

V w{ ƴŜƴƝ ǌŜǑŜƴŀ ǊŜǎǳǎǇŜƴŘƻǾŀƴł ǇǊŀǑƴƻǎǘΣ ȊǇǊŀŎƻǾŀǘŜƭ ƴŜǳőƛƴƛƭ ȌłŘƴŞ ƪǊƻƪȅ ƪ tomu, aby se s touto 
ǇǊƻōƭŜƳŀǘƛƪƻǳ ǾǻōŜŎ ƴŠƧŀƪ ǾȅǇƻǌłŘŀƭΦ 

V ƻōǊłȊƪǳ őΦ п ǊŜǎǇΦ őΦ у Ƨǎƻǳ ȊŀƪǊŜǎƭŜƴȅ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝ ǇƭƻŎƘȅ Ǿ ǊƻȊǎŀƘǳ ƳŜƴǑƝƳ ƴŜȌ ǎƪǳǘŜőƴŞƳ ǊŜǎǇΦ 

ǇƭłƴƻǾŀƴŞƳΦ 

V w{ ǎŜ ǘǾǊŘƝΣ ȌŜ ƴŜƧōƭƛȌǑƝ ƻōȅǘƴł ȊłǎǘŀǾōŀ ǎŜ ƻŘ  ŀǊŜłƭǳ  ƴŀŎƘłȊƝ  ǾŜ  ǾȊŘłƭŜƴƻǎǘƛ  ŎŎŀ  пр  Ƴ  ƧƛȌƴƝƳ ŀȌ 

ƧƛƘƻǾȇŎƘƻŘƴƝƳ ǎƳŠǊŜƳΦ   bŜƴƝ ǘƻ ǇǊŀǾŘŀΦ 5ƻǇǊŀǾŀ ƧŜ ƴŜǇƻŎƘȅōƴŠ ǎƻǳőłǎǘƝ ȊłƳŠǊǳΣ ƴŜƧǾŠǘǑƝ ŜȄƘŀƭŀŎŜ 

ǇƻŎƘłȊŜƧƝ Ȋ ǊƻȊƧŜȊŘǳ ǾƻȊƛŘŜƭ ƴŀ ǾƻȊƻǾŎŜ Ǉƻ ǾȇƧŜȊŘǳ Ȋ ŀǊŜłƭǳΦ ±ȊŘłƭŜƴƻǎǘ ƴŜƧōƭƛȌǑƝ ƻōȅǘƴŞ ȊłǎǘŀǾōȅ 

takto je 20 - нр ƳŜǘǊǻ. 

LƳƛǎƴƝ ŎƘŀǊŀƪǘŜǊƛǎǘƛƪȅ ƻōƭŀǎǘƛ ȊłƳŠǊǳ ōȅƭȅ ǇǌŜǾȊŀǘȅ ǇƻŘƭŜ ǵŘŀƧǻ ƳŠǌƝŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ tǊŀƘŀ ς Kobylisy 

όǎǘǊŀƴŀ роύΦ  ¢ŀǘƻ ǎǘŀƴƛŎŜ ƧŜ ǳƳƝǎǘŠƴŀ Ǿ ƳƝǎǘŜŎƘ ǎ ƴŀǇǊƻǎǘƻ ƳƛƴƛƳłƭƴƝ ȊłǘŠȌƝ όǾ ŀǊŜłƭǳ 2{!±ύΦ tǌŜƴłǑŜǘ 

ƘƻŘƴƻǘȅ Ȋ ǘŞǘƻ ǎǘŀƴƛŎŜ Řƻ ƴŀǑŜƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ƧŜ ƴŀǇǊƻǎǘƻ ȊŎŜǎǘƴŞΦ 

IƻŘƴƻŎŜƴŞ ǵȊŜƳƝ ƧŜ ƻōƪƭƻǇŜƴƻ ƴŀ ǾȇŎƘƻŘŠ ŘłƭƴƛŎƝ 5уΣ ƴŀ ȊłǇŀŘŠ őǘȅǌǇǊƻǳŘƻǾƻǳ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎƝ 

6łōƭƛŎƪłΣ ƴŀ ƧƛƘǳ ŦǊŜƪǾŜƴǘƻǾŀƴƻǳ {ǘǌŜƭƴƛőƴƻǳΣ ƴŀ ǎŜǾŜǊǳ ȊŀǘƝȌŜƴŞ ŜƭŜƪǘǊƛŎƪȇƳ ǎƳƻƎŜƳ Ȋ rozvodny PRE 

ŀ ǾŜŘŜƴƝƳ ±±bΦ 5ŀƭǑƝ ǇǌƝǎǇŠǾƪȅ ǇǌƛŎƘłȊŜƧƝ ȊŜ ǎŜǊǾƛǎǳ ŀ {¢Y a¸bh{ ŀ ŀǳǘƻǎŜǊǾƛǎǳ w9b!¦[¢ ƴŀ ȊłǇŀŘŠΦ 

tƻŘƭŜ ƪŀǇΦ пΦо α5ƛǎƪǳȊŜ ǾȇǎƭŜŘƪǻά  ǾƛŘƝƳŜΣ ȌŜ Ǿ ƴŀǇǊƻǎǘŞ ǾŠǘǑƛƴŠ ǳƪŀȊŀǘŜƭǻ ŘƻƧŘŜ Ǉƻ ǊŜŀƭƛȊŀŎƛ ȊłƳŠǊǳ 

ƪŜ ȊƘƻǊǑŜƴƝ ƘƻŘƴƻǘ  ƻǇǊƻǘƛ ǎƻǳőŀǎƴŞƳǳ ǎǘŀǾǳΦ .ŜȊ ƻƘƭŜŘǳ ƴŀ ǘƻΣ ȌŜ ƘƻŘƴƻǘȅ ǎƴŀŘ ƧŜǑǘŠ ƴŜƳŀƧƝ 

ōŜȊǇǊƻǎǘǌŜŘƴŠ ƻƘǊƻȌƻǾŀǘ ƭƛŘǎƪŞ ȌƛǾƻǘȅΣ ǇƻƪƭłŘłƳŜ ȊłǎŀŘƴƝ ŘƻǘŀȊΥ  tǊƻő ŘƻŎƘłȊƝ ƪ ƴŀǾȇǑŜƴƝΣ ƪŘȅȌ ƴŀ 

ƳƴƻƘŀ ƧƛƴȇŎƘ ƳƝǎǘŜŎƘ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎŜ ȊłƳŠǊǳ ǎŜ ǘǾǊŘƝΣ ȌŜ Lth59/ ȊłƳŠǊŜƳ ƴŜƴŀǾȅǑǳƧŜ ǇǊƻǾƻȊΣ 

Ǉƻőǘȅ ǾƻȊƛŘŜƭΣ ǎǘŀǾȅΚ YŀƳ ŀȌ ƳǻȌŜ ǎƛǘǳŀŎŜ ŘƻƧƝǘ Ǉǌƛ ŘŀƭǑƝ ƴŜǇƻŎƘȅōƴŞ ŜȄǇŀƴȊƛ Lth59/ǳΣ ȊǻǎǘŀƴŜ-li  

Ǿ ǎƻǳőŀǎƴŞ ƭƻƪŀƭƛǘŠΚ 

w{ ƛƎƴƻǊǳƧŜ ȊŀōŠƘƭƻǳ ǇǊŀȄƛ ǾȅǳȌƝǾłƴƝ ǘȊǾΦ ƪǊƛǘƛŎƪŞƘƻ ǎŎŞƴłǌŜΣ ǘŜŘȅ ȊŀƘǊƴǳǘƝ ǾǑŜŎƘ ȊŘǊƻƧǻ ŀ ƧŜƧƛŎƘ 
ƴŜƧǾŠǘǑƝ ŜƳƛǎƴƝ ǾȅŘŀǘƴƻǎǘƛΦ 

K ȊłǾŠǊǻƳ ǊƻȊǇǘȅƭƻǾŞ ǎǘǳŘƛŜΥ 

bŀǇǊƻǎǘł ǾŠǘǑƛƴŀ ǇƻǳȌƛǘȇŎƘ ǾȇŎƘƻȊƝŎƘ ǵŘŀƧǻ ƧŜ ōǳř Ȋ ŎƘȅōƴŠ ǇǌŜǾȊŀǘȇŎƘ ǇƻŘƪƭŀŘǻ ŀ őŀǎǘƻ ƛ ȊłƳŠǊƴŠ 

ǾȇǊŀȊƴŠ ǇƻŘƘƻŘƴƻŎŜƴŀΦ /Ŝƭł ǎǘǳŘƛŜ Ǉŀƪ ǾȅŎƘłȊƝ ǎƛƭƴŠ ǘŜƴŘŜƴőƴŠ ǾŜ ǇǊƻǎǇŠŎƘ ǇǊƻ ƛƴǾŜǎǘƻǊŀΦ ½łǾŠǊȅ 

ƴŜŘłǾŀƧƝ ǇǊƻ Řŀƴȇ ȊłƳŠǊ ŘƻǎǘŀǘŜőƴƻǳ ŘǻǾŠǊȅƘƻŘƴƻǎǘ ŀ ƴŜƭȊŜ ƧŜ ǇƻǾŀȌƻǾŀǘ Ȋŀ ŘƻǎǘŀǘŜőƴŠ ǾŀƭƛŘƴƝΦ 

 

 

2.3 BƛƻƭƻƎƛŎƪȇ ǇǊǻȊƪǳƳ  

{ǘǳŘƛŜ ǳǾłŘƝΣ ȌŜ Ǿ ǇǌƝǇŀŘŠ ǇƭƻŎƘȅ ǳǊőŜƴŞ ƪ ǾȅƪłŎŜƴƝ ƧŘŜ ƻ ǇƭƻŎƘǳ ǎŜ ǎŜȊƽƴƴƝƳ ǾȇǎƪȅǘŜƳ ȊǾƭłǑǘŠ 
ŎƘǊłƴŠƴȇŎƘ ŘǊǳƘǻ .ƻƳōǳǎ ǘŜǊǊŜǎǘǊƛǎ όőƳŜƭłƪ ȊŜƳƴƝύΣ .ƻƳōǳǎ ƭŀǇƛŘŀǊƛǳǎ όőƳŜƭłƪ ǎƪŀƭƴƝύ ŀ hȄȅǘƘȅǊŜŀ 
ŦǳƴŜǎǘŀ όȊƭŀǘƻƘƭłǾŜƪ ǘƳŀǾȇύΦ ¢ǾǊŘƝ ǎŜ ȊŘŜΣ ȌŜ ǾȅƪłŎŜƴƝƳ ǌŜǑŜƴŞ ǇƭƻŎƘȅ ǎŜ Řƻ ǇƻǇǳƭŀŎŜ ƴŜȊŀǎłƘƴŜΣ 
ǇǊƻǘƻȌŜ ƻōŘƻōƴŞ ǇƭƻŎƘȅ ǎ ǇƻǊƻǎǘȅ ǑƝǇƪƻǾȇŎƘ ǊǻȌƝΣ ōŜȊǳ ǎŜ ƴŀŎƘłȊƝ ƴŀ ǎƻǳǎŜŘƴƝŎƘ ǇƭƻŎƘłŎƘΦ To je 
ǾŜƭƳƛ ƴŜŎƛǘƭƛǾȇ ǇǌƝǎǘǳǇ ƪ ǇǌƝǊƻŘŠΣ ǘŀƪǘƻ ōȅŎƘƻƳ ƳƻƘƭƛ ǾȅƪłŎŜǘ ǇƻǎǘǳǇƴŠ ǾǑŜŎƘƴǳ ȊŜƭŜƶΦ Z hlediska 
ǇǌƝǇŀŘƴŞƘƻ ƪłŎŜƴƝ ȊŜƭŜƴŠ ǳǇƻȊƻǊƶǳƧŜƳŜΣ ȌŜ ǇƻŘƭŜ ƴƻǾŞ ǾȅƘƭłǑƪȅ őΦ муфκнлмо {ōΦΣ ƻ ƻŎƘǊŀƴŠ ŘǌŜǾƛƴ  
ŀ ǇƻǾƻƭƻǾłƴƝ ƧŜƧƛŎƘ ƪłŎŜƴƝ ƧŜ ǇƻǘǌŜōŀ ǇƻǎǳȊƻǾŀǘ ȊŀǇƻƧŜƴȇ ǇƻǊƻǎǘ Ƨŀƪƻ ŎŜƭŜƪ a v ǇƭƻǑŜ ƴŀŘ пл Ƴн 
ƴŜƴƝ ƳƻȌƴŞ Ƙƻ ƧŜƴ ǘŀƪ ǇƻƪłŎŜǘΦ  
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.ƛƻƭƻƎƛŎƪȇ ǇǊǻȊƪǳƳ Ŧŀǳƴȅ ǎŜ ȊŘł ȊǇǊŀŎƻǾłƴ ǎƻƭƛŘƴŠΣ ƴƛŎƳŞƴŠ ƧƛȌ ǾŜ ȊƧƛǑǙƻǾŀŎƝƳ ǌƝȊŜƴƝ 9L! ǇǌŜŘƭƻȌƛƭƛ 
ƻōőŀƴŞ ǎƝŘƭƛǑǘŠ {ǘǌƝȌƪƻǾ ǌŀŘǳ ŦƻǘƻƎǊŀŦƛƝΣ ƪǘŜǊŞ ŘƻƪƭłŘŀƧƝ Ǿȇǎƪȅǘ ǎǊƴŎǻΣ ȊŀƧƝŎǻΣ ƘƴƝȊŘŠƴƝ ŎƘǊłƴŠƴȇŎƘ 
ŘǊǳƘǻ ǇǘŀŎǘǾa, jako 5ǊƻȊŘ ŎǾǊőŀƭŀ (Turdus iliacusύΣ ǎƛƭƴŠ ƻƘǊƻȌŜƴȇ ŀ ŎƘǊłƴŠƴȇ ŘǊǳƘΣ ŀ ŘłƭŜ 5ǊƻȊŘ 
ƪǾƝőŀƭŀ (Turdus pilarisύΣ Iƻƭǳō ƘǌƛǾƴłő όColumba palumbusύ ŀ {ƭŀǾƝƪ ƻōŜŎƴȇ όErithacus megarhynchos). 

 

 

2.4 DeƴŘǊƻƭƻƎƛŎƪȇ ǇǊǻȊƪǳƳ 

{ƻǳőŀǎƴȇ ǎǘŀǾ ǇƻȊŜƳƪǳ ǇǌƛǎǇƝǾł ǎǾƻǳ ȊŜƭŜƴƝ ƪŜ ȊƭŜǇǑŜƴƝ ƪǾŀƭƛǘȅ ƻǾȊŘǳǑƝ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōƭŀǎǘƛΦ tƭłƴƻǾŀƴł 
ƭƛƪǾƛŘŀŎŜ ǾȇǊŀȊƴŠ ǾŠǘǑƝ  ǇƻƭƻǾƛƴȅ ǇƻȊŜƳƪǳ ōȅ ȊǊǳǑƛƭŀ ŘŀƭǑƝ ȊŜƭŜƶ όƧŜŘƴł ǎŜ ǇǌƛōƭƛȌƴŠ ƻ уллл m2 plochy). 
V ƪŀǇƛǘƻƭŜ оΦм ǎŜ ƴŠƪƻƭƛƪǊłǘ ƻŘƪŀȊǳƧŜ ƴŀ ȊłƪƻƴΣ ƴŜƴƝ ǾǑŀƪ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ƻ Ƨŀƪȇ ǎŜ ƧŜŘƴłΦ  
V ȊłǾŠǊǳ ǇǊǻȊƪǳƳǳ ǎŜ ǳǾłŘƝΣ ȌŜ ŜƪƻƭƻƎƛŎƪł ƘƻŘƴƻǘŀ ƪłŎŜƴŞ ȊŜƭŜƴŠ ƧŜ  опс лту YőΦ IƭŀǾƴƝ ŘƻƪǳƳŜƴǘ 

ŀƭŜ ǎƛǘǳŀŎƛ ȊƭŜƘőǳƧŜ ƻȊƴŀőŜƴƝƳƛ αƴŜǇŜǊǎǇŜƪǘƛǾƴƝΣ ƴłƭŜǘƻǾłάΦ ± ŘƻƪǳƳŜƴǘǳ ǎŜ ƘƻǾƻǌƝ ƻ ƴłƘǊŀŘƴƝ 

ǾȇǎŀŘōŠΣ ƴƛƪŘŜ ǎŜ ŀƭŜ ƴŜŘƻȊǾƝƳŜΣ Ǿ ƧŀƪŞ ǎƪƭŀŘōŠ όǇƻőǘȅύ ŀ ƧŀƪŞ ƘƻŘƴƻǘŠ ǘƻ Ƴł ōȇǘΦ tƻȌŀŘǳƧŜƳŜ ǘȅǘƻ 

ǵŘŀƧŜ ŘƻǇƭƴƛǘΦ  

 
 

2.5 5ƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛŜ  

Ř̈ŀƧŜ ƻ ǇǊǻƧŜȊŘŜŎƘ Ǿ ǊŀƴƴƝ ŀ ƻŘǇƻƭŜŘƴƝ ǑǇƛőŎŜ Ȋ ƻōƻǳ ŎƛǘƻǾŀƴȇŎƘ ǇǊǻȊƪǳƳǻ ƴŜȊƻƘƭŜŘƶǳƧƝ ǾȇƧŜȊŘȅ 

vozidel z ƧƛƴȇŎƘ ǎǘŀƴƻǾƛǑǙΣ ƪǘŜǊŞ ōȅ ǎ rozǑƝǌŜƴƝƳ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ōȅƭȅ ǇǌŜǾŜŘŜƴȅ Řƻ ǇǊƻǎǘƻǊǳ .ŜǑǙłƪƻǾŀΦ  

¦ƭƛŎŜ .ŜǑǙłƪƻǾŀ ōȅƭŀ ǇƻǎǘŀǾeƴŀ Ƨŀƪƻ ƧŜŘƛƴł ǇǌƝǎǘǳǇƻǾł ŎŜǎǘŀ Řƻ ǎƝŘƭƛǑǘŠ {ǘǌƝȌƪƻǾΦ WŜƧƝ ǇŀǊŀƳŜǘǊȅ 

ƴŜǇǌŜŘǇƻƪƭłŘŀƧƝ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴƻǳ ȊłǘŠȌ ǘŠȌƪƻǳ ƴłƪƭŀŘƴƝ ŘƻǇǊŀǾƻǳΦ h ǵǊƻǾƴƛ ƧŜƧƝƘƻ ǇƻŘƭoȌƝ ǎǾŠŘőƝ ƛ ǇƻǘǌŜōŀ 

őŀǎǘȇŎƘ ƻǇǊŀǾΦ  

StudieΣ ŀƭŜ ŀƴƛ ȊłƳŠǊ ƴŜǳǾŀȌǳƧŜ ƻ ƧŀƪŞƳƪƻƭƛǾ ƴłǊǻǎǘǳΣ ǇǌŜǎǘƻȌŜ ƪ ƴŠƳǳ  ōǳŘŜ ŘƻŎƘłȊŜǘ  

v ōǳŘƻǳŎƴƻǎǘƛΦ  tƭłƴ ƻŘǇŀŘƻǾŞƘƻ ƘƻǎǇƻŘłǌǎǘǾƝ aIat ǳǾŀȌǳƧŜ ƻ ƪŀȌŘƻǊƻőƴƝƳ ƴŀǾȇǑŜƴƝ ƻŘǇŀŘǳ  

o 5 - 10 % v tǊŀȊŜ ŀ ǘƻƳǳ ƳǳǎƝ ȊłƪƻƴƛǘŠ ƻŘǇƻǾƝŘŀǘ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŞ ƴŀǾȅǑƻǾłƴƝ ƛƴǘŜƴȊƛǘȅ  őƛƴƴƻǎǘƛ ŦƛǊƳȅ 

IPODEC ŀ ƴłǊǻǎǘǳ Ǉƻőǘǳ ǾƻȊƛŘŜƭΦ 5ŀƭǑƝ ƴŀǾȅǑƻǾłƴƝ ƭȊŜ ƻőŜƪłǾŀǘ Ȋ ŘǻǾƻŘǳ ȊƝǎƪłǾłƴƝ ŘŀƭǑƝŎƘ ȊłƪŀȊƴƝƪǻ 

ȊŜ ǎǘǊŀƴȅ Lth59/Σ ŎƻȌ ƧƛȌ ǎ ǾŜǌŜƧƴȇƳ ȊłƧƳŜƳ ƻōőŀƴǻ tǊŀƘȅ у ƴŜƳł ƴƛŎ ǎǇƻƭŜőƴŞƘƻΦ h ǘƻƳΣ ȌŜ ǾŜ 

ǎƪǳǘŜőƴƻǎǘƛ ǇƭłƴǳƧŜ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘ Lth59/ ŘŀƭǑƝ ǊƻȊǾƻƧΣ ǎǾŠŘőƝ ƴŀǇǌƝƪƭŀŘ ƛ ǇƭłƴƻǾŀƴł рл҈ ǊŜȊŜǊǾŀ ǇǊƻ 

Ǒŀǘƴȅ ǌƛŘƛőǻ ƛ ƻōŘƻōƴŞ ƴŀǾȇǑŜƴƝ Ǉƻőǘǳ ǇŀǊƪƻǾŀƴȇŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭ Ǿ ŀǊŜłƭǳ .ŜǑǙłƪƻǾŀΦ 

!őƪƻƭƛǾ ǘŜŘȅ ȊłƳŠǊ ƘƻǾƻǌƝ ƻ ǘƻƳΣ ȌŜ ǎŜ ƴŜǇǌŜŘǇƻƪƭłŘł ƴłǊǻǎǘΣ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛŜ ƳǳǎƝ ǾȊƝǘ Ǿ ǵǾŀƘǳ  

ƛ ǇƻǘŜƴŎƛłƭƴƝ ƴłǊǻǎǘ ŦǊŜƪǾŜƴŎŜ ǾȇƧŜȊŘǻ ȊŜ ȊŘŜ ǇƭłƴƻǾŀƴȇŎƘ ǇŀǊƪƻǾŀƴȇŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭΦ  

Rozpory dƻǇǊŀǾƴƝ ǎǘǳŘƛŜ ŀ ƻȊƴłƳŜƴƝ ς ƻŘƭƛǑƴŞ Ǉƻőǘȅ ŘƻǇǊŀǾƴƝŎƘ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪǻ ŦƛǊƳȅ Lth59/Σ 

ƴŜǎǊƻǾƴŀƭƻǎǘƛ ǾŜ ǾȇǇƻőǘǳ ǇƻǘǌŜōƴȇŎƘ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƳƝǎǘ ǇǊƻ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎŜ ŦƛǊƳȅ όŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾŀΣ ŘŠƭƴƝŎƛ 

ŀ ǌƛŘƛőƛύΦ tǊƻ ǾȇǇƻőŜǘ Ǉƻőǘǳ ƳƝǎǘ ōȅƭƻ ǇƻǳȌƛǘƻ őƝǎƭƻ тл ƻǎƻō ƴŀ ǎƳŠƴǳΣ ƳŀȄƛƳłƭƴƝ ǇƻőŜǘ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻ 

ŀƭŜ ǇǌŜŘǎǘŀǾǳƧŜ ŀȌ нпф ƻǎƻōΦ V ŘƻƪǳƳŜƴǘǳ ǎŜ ǊƻǾƴŠȌ ƴƛƪŘŜ ƴŜǳǾłŘƝΣ ȌŜ ǇǊƻǾƻȊ ōǳŘŜ ǎƳŠƴƴȇ ŀ ƪƻƭƛƪ 

ǎƳŠƴ ȊŘŜ ōǳŘŜΦ tƻȌŀŘǳƧŜƳŜ ǾȇǇƻőŜǘ ǇǌŜǇǊŀŎƻǾŀǘΦ bŜƴƝ ƳƻȌƴŞΣ ŀōȅ Ȋŀ н Ǌƻƪȅ ǇǌƛƧŀƭƛ ŘŀƭǑƝ 

ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎŜ ǎ ǘƝƳΣ ȌŜ ƧŜ ǘǌŜōŀ ƴŀǾȇǑƛǘ ƪŀǇŀŎƛǘȅΣ ƪŘȅȌ ǎ ƴƛƳƛ ƧŜ ƧƛȌ Ǿ ȊłƳŠǊǳ ǳǾŀȌƻǾłƴƻΦ ½łƳŠǊ ƳǳǎƝ 

ōȇǘ ǇƻǎǳȊƻǾłƴ Ƨŀƪƻ ŎŜƭŜƪ, tzn. podle maxƛƳłƭƴƝ ƪŀǇŀŎƛǘȅΦ hōłǾłƳe ǎŜΣ ȌŜ ǎŜ ȊŘŜ ƧŜŘƴł ƻ ƪƭŀǎƛŎƪƻǳ 

αǎŀƭłƳƻǾƻǳ ƳŜǘƻŘǳά ǘƻƭƛƪ ȊƴłƳƻǳ Ȋ dopraǾƴƝŎƘ ǎǘŀǾŜōΣ ƪŘȅ ǎŜ ǇƻǎǘǳǇƴŠ ōǳŘŜ ŀǊŜłƭ ǊƻȊǑƛǌƻǾŀǘ  

ŀ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŞ ƪǊƻƪȅ ǎŜ ōǳŘƻǳ ǇƻǎǳȊƻǾŀǘ ȊǾƭłǑǙΦ  
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2.6 !ǊŎƘƛǘŜƪǘƻƴƛŎƪł ǎǘǳŘƛŜ 

½łƳŠǊŜƳ ƧŜ ǇǌŜƪǊƻőŜƴƻ сл ҈ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞƘƻ ŦǳƴƪőƴƝƘƻ ǾȅǳȌƛǘƝ ǇƭƻŎƘȅΦ tƻƪǳŘ Ƴł ƧƝǘ ƻ ǾȇƧƛƳŜőƴŠ 

ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ ǾȅǳȌƛǘƝΣ ƪ ƴŠƳǳȌ ƴŜǾƛŘƝƳŜ ŘǻǾod, ȊłǎŀŘƴŠ ŎƘȅōƝ ǾŜ ǎǘǳŘƛƛΣ ƪŘƻ ǾȇƧƛƳƪǳ ǇƻǾƻƭƛƭ ŀ ǇǊƻőΦ 

V ŘƛǎǇƻȊƛőƴƝƳ ǌŜǑŜƴƝ ōǳŘƻǾȅ ǎŜ ǳǾłŘƝ Ǿ мΦ bt Ǒŀǘƴŀ ƳǳȌǻ тт ƳƝǎǘ Ҍ нн ƳƝǎǘ ǊŜȊŜǊǾŀΣ ve 2. bt Ǒŀǘƴŀ 

ǌƛŘƛőǻ со ƳƝǎǘ Ҍ ор ƳƝǎǘ ǊŜȊŜǊǾŀΦ ½ ǘƻƘƻ ǾȅǇƭȇǾł ǇǌŜŘǇƻƪƭŀŘ ǾƝŎŜ ƴŜȌ рлǇǊƻŎŜƴǘƴƝƘƻ ƴŀǾȇǑŜƴƝ Ǉƻőǘǳ 

ǌƛŘƛőǻ ŀ ǘǳŘƝȌ ƛ Ǉƻőǘǳ ǾȇƧŜȊŘǻΦ Y ǘƻƳǳǘƻ Ŧŀƪǘǳ ōȅ ƳŠƭȅ ǇǌƛƘƭƝȌŜǘ ǎǘǳŘƛŜ ǊƻȊǇǘȅƭƻǾłΣ ƘƭǳƪƻǾł ŀ ŘƻǇǊŀǾƴƝΦ 

V ƴƛŎƘ ǎŜ ƻǾǑŜƳ ǾȅŎƘłȊƝ Ȋ ƴŜǇǊŀǾŘŠǇƻŘƻōƴŞƘƻ ǇǌŜŘǇƻƪƭŀŘǳΣ ȌŜ ƪ ȌłŘƴŞƳǳ ǊƻȊǑƛǌƻǾłƴƝ ƴŜōǳŘŜ 

ŘƻŎƘłȊŜǘΦ  

V ƘƭŀǾƴƝƳ ǘŜȄǘǳ ȊłƳŠǊǳ ƛƴǾŜǎǘƻǊŀ όǎǘǊΦ мпύ ǎŜ ǳǾłŘƝΣ ȌŜ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƘƻ ŀǊŜłƭǳ .ŜǑǙłƪƻǾŀ ōǳŘŜ 

ōŜȊ ƴŀǾȇǑŜƴƝ Ǉƻőǘǳ ǾƻȊƛŘŜƭΣ ǇǊŀŎƻǾƴƝƪǻ ƴŜōƻ ƛƴǘŜƴȊƛǘȅ ŘƻǇǊŀǾȅΦ tǌƛǘƻƳ ŀǊŎƘƛǘŜƪǘƻƴƛŎƪł ǎǘǳŘƛŀ ƧŜ  

ǎ ǘƝƳǘƻ ǘǾǊȊŜƴƝƳ Ǿ ȊłǎŀŘƴƝƳ ǊƻȊǇƻǊǳ. I ƪŘȅōȅ ǘƻ ōȅƭ ŀȌ Ǌƻƪ нлнлΣ ǾŜ ƪǘŜǊŞƳ ǎŜ ƧƛȌ ƴȅƴƝ ǇǌƛǇƻǳǑǘŠƧƝ 

ƴłǊǻǎǘȅΣ ƳŠƭƻ ōȅ ōȇǘ ƴŀǾȇǑŜƴƝ ȊŀƘǊƴǳǘƻ Řƻ ǎǘǳŘƛƝΦ !Ȍ ǎŜ Ǉƻ ƴŀǾȇǑŜƴƝ ǳƪłȌŜΣ ȌŜ Ƨǎƻǳ ƭƛƳƛǘȅ ǇǌŜƪǊƻőŜƴȅΣ 

ōǳŘŜ ǎƭƻȌƛǘŠƧǑƝ ǇǊƻōƭŞƳ ǌŜǑƛǘΦ 

V ƴłǾǊƘǳ ǎŜ Ƨŀƪƻ őłǎǘŜőƴł ƴłƘǊŀŘŀ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ȊŜƭŜƴŞ ǇƭƻŎƘȅ ǳǾŀȌǳƧƝ ƭƛǎǘƴŀǘŞ ǎǘǊƻƳȅ ǎŜ ǎǘǌŜŘƴƝ ƪƻǊǳƴƻǳΣ 

ale ƴŜǳǾłŘƝ ǎŜΣ Ǿ ƧŀƪŞƳ Ǉƻőǘǳ ŀ ƪŘŜ ōǳŘƻǳ ǳƳƝǎǘŠƴȅΦ 

5ŀƭǑƝ ƴŜǇǌŜǎƴƻǎǘ Ǿ ŀrchitektonickŞ studii je na str. 3 - ǇƭƻŎƘŀ ȊłƳŠǊǳ ƴŜƴłƭŜȌƝ Řƻ ǊƻȊǾƻƧƻǾŞ 

ƳƻƴƻŦǳƴƪőƴƝ ǇƭƻŎƘȅΣ ŀƭŜ ǇƻŘƭŜ ǵȊŜƳƴƝƘƻ Ǉƭłƴǳ ŀ ǎǘŀƴƻǾƛǎƪŀ ǵǌŀŘǳ ŘƻΥ αǵȊŜƳƝ ǎƭƻǳȌƝŎƝ ǇǊƻ ǳƳƝǎǘŠƴƝ 

ǇƻƭȅŦǳƴƪőƴƝŎƘ ǎǘŀǾŜō ƴŜōƻ ƪƻƳōƛƴŀŎƛ ƳƻƴƻŦǳƴƪőƴƝŎƘ ǎǘŀǾŜō ǇǊƻ ΧΧάΦ  

 

 

2.7 {ǾŠǘŜƭƴȇ ǎƳƻƎ 

bŜǎƻǳƘƭŀǎƝƳŜ ǎ ƴŀǾǊȌŜƴȇƳ ȊǇǻǎƻōŜƳ ŀǊŜłƭƻǾŞƘƻ ƻǎǾŠǘƭŜƴƝ ǎ ƻƘƭŜŘŜƳ ƴŀ ōŜȊǇǊƻǎǘǌŜŘƴƝ ōƭƝȊƪƻǎǘ 
ǇŀƴŜƭƻǾȇŎƘ ŘƻƳǻ ŀ ǎ ƻƘƭŜŘŜƳ ƴŀ ƘƴƝȊŘŠƴƝ ŎƘǊłƴŠƴȇŎƘ ŘǊǳƘǻ ǇǘŀŎǘǾŀ ƴŀ ǇǌŜŘƳŠǘƴȇŎƘ ǇƻȊŜƳŎƝŎƘ  
όŀ ǊƻǾƴŠȌ ƻƪƻƭƴƝŎƘ ǇƻȊŜƳƪǻ ǎŜ ȊŜƭŜƴƝύΣ ƻǎǾŠǘƭŜƴƝ ōǳŘŜ ƴŜǵƳŠǊƴŠ ŀ ƴŜȌłŘƻǳŎƝƳ ȊǇǻǎƻōŜƳ ǇǌƛǎǇƝǾŀǘ 
ƪŜ ǎǾŠǘŜƭƴŞƳǳ ȊŀƳƻǌŜƴƝ ƻƪƻƭƝ Ȋƽƴȅ ǳǊőŜƴŞ ƪ ōȅŘƭŜƴƝΦ bŀǾȇǑŜƴƝ ǎǾŠǘŜƭƴŞƘƻ ȊƴŜőƛǑǘŠƴƝ ōǳŘŜ ƴŜǎǇƻǊƴŠ 
ƳƝǘ ƻōǘŠȌǳƧƝŎƝ ǵőƛƴƪȅΦ 

 

 

2.8Φ 5ŀƭǑƝ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪȅ 
 

 
Á Informace z ƻȊƴłƳŜƴƝΣ ȊŜ ƪǘŜǊȇŎƘ ƭȊŜ usuzovatΣ ȌŜ ŀǊŜłƭ ƴŜƴƝ ȊƪƻƭŀǳŘƻǾłƴ ƴŀ 
ǎƻǳőŀǎƴȇ ǊƻȊǎŀƘ ǇǊƻǾƻȊǳΥ  

o Str. 17 ς ǳǇƻȊƻǊƶǳƧŜ ƴŀ ǇǊƻōƭŞƳȅ ǎ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƝ ŘƻǇǊŀǾȅ Ǿ ŀǊŜłƭǳΣ ȊŜƧƳŞƴŀ ǇŀǊƪƻǾłƴƝΦ 
bŜƴƝ ȊƴłƳƻΣ ƪƻƭƛƪ ȊŘŜ ǎƪǳǘŜőƴŠ ǇŀǊƪǳƧŜ ƴłƪƭŀŘƴƝŎƘ ŀ ƻǎǘŀǘƴƝŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭ ŀ ƪƻƭƛƪ 
ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ǎǘłƴƝ ƧŜ ǾŜ ǎƪǳǘŜőƴƻǎǘƛ ȊƪƻƭŀǳŘƻǾłƴƻΦ  
 

o Str. 17 ς ǇǊƻōƝƘŀƧƝ ƴŀǇǊƻǎǘƻ ȊōȅǘŜőƴŞ ǇƻƧŜȊŘȅ ǘŜŎƘƴƛƪȅ ŀ ŀǳǘ Ǿ ŀǊŜłƭǳ 
o Str. 19 ς komunikace v ŀǊŜłƭǳ ƴŜƧǎƻǳ ŘƛƳŜƴȊƻǾłƴȅ ƴŀ ǾŠǘǑƝ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴȇ ǇǊƻǾƻȊ 
ǘŠȌƪȇŎƘ ƴłƪƭŀŘƴƝŎƘ ǾƻȊƛŘŜƭ ς ŘłƭŜ ƴŜǾȅƘƻǾǳƧŜ ǑƝǌƪŀ ǾƻȊƻǾŜƪ ŀ  ǇƻƭƻƳŠǊȅ ȊŀǘłőŜƪ  



 Str. 12 

 
Á 5ŀƭǑƝ ƴŜǎǊƻǾƴŀƭƻǎǘƛ ŀ ǇǌƛǇƻƳƝƴƪȅ 

o Str. 17 ς V ǎƻǳőŀǎƴŞ ŘƻōŠ ǇŀǊƪǳƧƝ ŦƛǊŜƳƴƝ ƻǎƻōƴƝ ǾƻȊƛŘƭŀ ƴŀ ǾŜǌŜƧƴȇŎƘ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ 
ƳƝǎǘŜŎƘΦ tƭłƴƻǾŀƴŞ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ǘŠŎƘǘƻ ǾƻȊƛŘŜƭ όŘƻ Ǉƻőǘǳ омύ Řƻ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ǳǾƴƛǘǌ ŀǊŜłƭǳ 
ƴŜƴƝ ȊƻƘƭŜŘƴŠƴƻ Ǿ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ŀƴƛ ƘƭǳƪƻǾŞ ǎǘǳŘƛƛΦ 

o Str. 27 ς ǾƻŘƴƝ ƘƻǎǇƻŘłǌǎǘǾƝ ς ƧŜ ȊŘŜ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ȌŜ ǎŜ ƴŜȊǾȇǑƝ ǎǇƻǘǌŜōŀ ǇƛǘƴŞ ǾƻŘȅΦ 
.ǳŘŜ ȊŘŜ ŀȌ нпф ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻ ŀ ƴŜǇǌŜŘǇƻƪƭłŘł ǎŜ ȊǾȇǑŜƴƝ ǎǇƻǘǌŜōȅ ǾƻŘȅΚ .ȅƭ 
ǇǊƻǾŜŘŜƴ ǾȇǇƻőŜǘ ǇƻǘǌŜōȅ ǇƛǘƴŞ ǾƻŘȅΚ 

o ±ȇŘŜƧƴƝ ǇƭƻŎƘŀ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ ōȅ ƳŠƭŀ ōȇǘ ȊŀǎǘǌŜǑŜƴŀΣ ŀōȅ ƴŜŘƻŎƘłȊŜƭƻ 
k ƴŜȌłŘƻǳŎƝƳǳ ƳƝǎŜƴƝ ǎŜ ǎǊłȌƪƻǾȇƳƛ ǾƻŘŀƳƛ ς ǾƛȊΦ Ϡ оф ƻŘǎǘΦ п ŀύ Ȋłƪƻƴŀ ƻ ǾƻŘłŎƘ 
v ǇƭŀǘƴŞƳ ȊƴŠƴƝ  

o Str. 29 ς ƧŜ ȊŘŜ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ȌŜ ƴŜŘƻƧŘŜ ƪŜ ǎƭŜŘƻǾŀǘŜƭƴŞ ȊƳŠƴŠ ƛƴǘŜƴȊƛǘȅ ŘƻǇǊŀǾȅΦ 
Vzhledem k ǘƻƳǳΣ ȌŜ ǎŜ ƴŀǾȇǑƝ ǇƻőŜǘ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƳƝǎǘ ǇǊƻ ƴłƪƭŀŘƴƝ ǾƻȊƛŘƭŀ ƴŀ трΣ ȌŜ 
ȊŘŜ ōǳŘŜ от ƴƻǾȇŎƘ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƳƝǎǘ ǇǊƻ ƻǎƻōƴƝ ǾƻȊȅ ŀ ƴŀǊƻǎǘŜ ǇƻőŜǘ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻ  
ς ŀȌ ƴŀ нпфΣ ǇƻǾŀȌǳƧŜƳŜ ǘǳǘƻ ƛƴŦƻǊƳŀŎƛ Ȋŀ ƴŜǎǇǊłǾƴƻǳΦ 

o Str. 30 ς ȊŘŜ ƧŜ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ȌŜ ȊłƳŠǊ ƴŜǾȅǾƻƭł ǇƻǘǌŜōǳ ȊƳŠƴȅ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ŘƻǇǊŀǾƴƝ 
ƛƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊȅΦ ¦ƭƛŎŜ .ŜǑǙłƪƻǾŀ ŀƭŜ ƴŜƴƝ ŘƛƳŜƴȊƻǾłƴŀ ǇǊƻ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴȇ ǇǊƻǾƻȊ ǘŠȌƪŞ 
ƴłƪƭŀŘƴƝ ŘƻǇǊŀǾȅΦ 

o Str. 45 ς ƴŜǎƻǳƘƭŀǎƝƳŜ ǎ ƛƴŦƻǊƳŀŎƝΣ ȌŜ ƴŜŘƻƧŘŜ ƪŜ ȊǾȇǑŜƴƝ ǇǊƻŘǳƪŎŜ ƻŘǇŀŘƴƝŎƘ ǾƻŘ 
ǎǇƭŀǑƪƻǾȇŎƘΣ ƪŘȅȌ ƳŀȄΦ ǇƻőŜǘ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎǻ ōǳŘŜ ŀȌ нпфΦ WŜ ǇǊƻǾŜŘŜƴȇ ǾȇǇƻőŜǘ 
ǇǊƻŘǳƪŎŜ ƻŘǇŀŘƴƝŎƘ ǾƻŘΚ 

o Str. 88 ƧŜ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ȌŜ ǎŜ ƴŜǇǌŜŘǇƻƪƭłŘł ƳƻƴƛǘƻǊƛƴƎ ǾƭƛǾǳ ƴŀ ȌƛǾƻǘƴƝ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΣ Ƨŀƪȇ 
ōǳŘŜ ƪƻƴǘǊƻƭƴƝ ǎȅǎǘŞƳ ǇƻŘƭŜ Ϡ оф Ȋłƪƻƴŀ őΦ нрпκнллм {ōΦΣ ƻ ǾƻŘłŎƘ ŀ Ǿ souladu 
s ǾȅƘƭłǑƪƻǳ őΦ прлκнллр {ōΦΚ 

Á tƻǎȅǇƻǾŞ ƳŀǘŜǊƛłƭȅ 
V ŘƻƪǳƳŜƴǘǳ ǎŜ ƘƻǾƻǌƝ ƻ ǊŜŀƭƛȊŀŎƛ ƴƻǾȇŎƘ ǇƭƻŎƘ ǇǊƻ ǇƻǎȅǇƻǾŞ ƳŀǘŜǊƛłƭȅ ŀ ǾȅōǳŘƻǾłƴƝ ŘǾƻu 
ǇǌƝǎǘǌŜǑƪǻ ǇǊƻ ǇƻǎȅǇƻǾŞ ƳŀǘŜǊƛłƭȅΦ tǊŀǾŘŠǇƻŘƻōƴŠ ǘŜŘȅ ŘƻƧŘŜ ƪ ƴŀǾȇǑŜƴƝ ǎƪƭŀŘƻǾŀŎƝŎƘ ƪŀǇŀŎƛǘ 
ǇƻǎȅǇƻǾŞƘƻ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ ŀ ȊǾȇǑŜƴƝ ƻōƧŜƳǳ ǎƪƭŀŘƻǾŀƴŞƘƻ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ, ƻōŞ ƧŜ ƴǳǘƴƻ ƪǾŀƴǘƛŦƛƪƻǾŀǘΦ  JŀƪŞ 
ƳŀǘŜǊƛłƭȅ zde jsou a budou ǎƪƭŀŘƻǾłƴȅ. WŜŘƴł ǎŜ ƻ ǾƻŘŠ ȊłǾŀŘƴŞ ƭłǘky?  
 !őƪƻƭƛǾ ƧŜ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ȌŜ Ǿ ƭƻƪŀƭƛǘŠ ŘƻŎƘłȊƝ ƪ ǇǌŜƪǊŀőƻǾłƴƝ ƛƳƛǎƴƝŎƘ ƭƛƳƛǘǻΣ ƪƻƴƪǊŞǘƴƝ ǇƻǎƻǳȊŜƴƝ ǾƭƛǾǻ ȊŜ 
ǎƪƭŀŘƻǾłƴƝ ŀ ƳŀƴƛǇǳƭŀŎŜ ǎ ǇƻǎȅǇƻǾȇƳƛ ƭłǘƪŀƳƛ ȊŎŜƭŀ ŎƘȅōƝΦ 
!ƴƛ ŘƻǇǊŀǾƴƝΣ ŀƴƛ ƘƭǳƪƻǾł ǎǘǳŘƛŜ ǾƭƛǾ ŘƻǇǊŀǾȅ ŀ ƳŀƴƛǇǳƭŀŎŜ ǎ ǘŠƳƛǘƻ ƳŀǘŜǊƛłƭȅ ƴŜȊƻƘƭŜŘƶǳƧƝΦ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 Str. 13 

 

оΦ tǌƝƭƻƘȅ 

tǌƝƭƻƘŀ м - wƻȊǇƻǊ ȊłƳŠǊǳ ǎ ǵȊŜƳƴƝƳ ǇƭłƴŜƳ 

½łƳŠǊ Ƴł ōȇǘ ǳƳƝǎǘŠƴ ƴŀ ǇƭƻǑŜΥ SV -  ǾǑŜƻōŜŎƴŠ ǎƳƝǑŜƴŞ   

¨ȊŜƳƝ ǎƭƻǳȌƝŎƝ ǇǊƻ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ǇƻƭȅŦǳƴƪőƴƝŎƘ ǎǘŀǾŜō ƴŜōƻ ƪƻƳōƛƴŀŎƛ ƳƻƴƻŦǳƴƪőƴƝŎƘ ǎǘŀǾŜō ǇǊƻ 
ōȅŘƭŜƴƝΣ ƻōŎƘƻŘΣ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾǳΣ ƪǳƭǘǳǊǳΣ ǾŜǌŜƧƴŞ ǾȅōŀǾŜƴƝΣ ǎǇƻǊǘ ŀ ǎƭǳȌōȅ ǾǑŜƘƻ ŘǊǳƘǳΣ ƪŘŜ ȌłŘƴł  
Ȋ ŦǳƴƪŎƝ ƴŜǇǌŜǎłƘƴŜ сл ҈ ŎŜƭƪƻǾŞ ƪŀǇŀŎƛǘȅ ǵȊŜƳƝ ǾȅƳŜȊŜƴŞƘƻ Řŀƴƻǳ ŦǳƴƪŎƝΦ   

CǳƴƪőƴƝ ǾȅǳȌƛǘƝΥ  

.ȅŘƭŜƴƝΣ ƻōŎƘƻŘƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǎ ŎŜƭƪƻǾƻǳ ǇƭƻŎƘƻǳ ƴŜǇǌŜǾȅǑǳƧƝŎƝ р ллл Ƴ2 ǇǊƻŘŜƧƴƝ ǇƭƻŎƘȅΣ ǎǘŀǾōȅ ǇǊƻ 

ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾǳΣ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ŀ ȊłōŀǾƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ǑƪƻƭȅΣ Ǒƪƻƭǎƪł ŀ ƻǎǘŀǘƴƝ ǾȊŘŠƭłǾŀŎƝ ŀ ǾȅǎƻƪƻǑƪƻƭǎƪł ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ 

ƳƛƳƻǑƪƻƭƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǇǊƻ ŘŠǘƛ ŀ ƳƭłŘŜȌΣ ȊŘǊŀǾƻǘƴƛŎƪł ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǎƻŎƛłƭƴƝ ǇŞőŜΣ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǾŜǌŜƧƴŞƘƻ 

ǎǘǊŀǾƻǾłƴƝΣ ǳōȅǘƻǾŀŎƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ŎƝǊƪŜǾƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ǎǘŀǾōȅ ǇǊƻ ǾŜǌŜƧƴƻǳ ǎǇǊłǾǳΣ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ǎƭǳȌōȅΣ 

ƘȅƎƛŜƴƛŎƪŞ ǎǘŀƴƛŎŜΣ ǾŜǘŜǊƛƴłǊƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝ Ǿ ǊłƳŎƛ ǇƻƭȅŦǳƴƪőƴƝŎƘ ǎǘŀǾŜō ŀ ǎǘŀǾŜō ǇǊƻ ōȅŘƭŜƴƝΣ ŘǊƻōƴł ƴŜǊǳǑƝŎƝ 

ǾȇǊƻōŀ1aΣ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ ǇƻƘƻƴƴȇŎƘ ƘƳƻǘ ōŜȊ ǎŜǊǾƛǎǻ ŀ ƻǇǊŀǾŜƴ Ƨŀƪƻ ƴŜŘƝƭƴł őłǎǘ ƎŀǊłȌƝ ŀ ǇƻƭȅŦǳƴƪőƴƝŎƘ 

ƻōƧŜƪǘǻΣ ǎǘŀǾōȅΣ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ŀ ǇƭƻŎƘȅ ǇǊƻ ǇǊƻǾƻȊ tL5Σ ǎōŠǊƴȅ ǎǳǊƻǾƛƴΣ ƳŀƭŞ ǎōŠǊƴŞ ŘǾƻǊȅΦ  

5ƻǇƭƶƪƻǾŞ ŦǳƴƪőƴƝ ǾȅǳȌƛǘƝΥ  

5ǊƻōƴŞ ǾƻŘƴƝ ǇƭƻŎƘȅΣ ȊŜƭŜƶΣ ŎȅƪƭƛǎǘƛŎƪŞ ǎǘŜȊƪȅΣ ǇŠǑƝ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎŜ ŀ ǇǊƻǎǘƻǊȅΣ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎŜ ǾƻȊƛŘƭƻǾŞΣ 

ƴŜȊōȅǘƴł ǇƭƻǑƴł ȊŀǌƝȊŜƴƝ ŀ ƭƛƴƛƻǾł ǾŜŘŜƴƝ ¢±Φ 

tŀǊƪƻǾŀŎƝ ŀ ƻŘǎǘŀǾƴŞ ǇƭƻŎƘȅΣ ƎŀǊłȌŜΦ  

±ȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ ŦǳƴƪőƴƝ ǾȅǳȌƛǘƝΥ  

±ƝŎŜǵőŜƭƻǾł ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǇǊƻ ƪǳƭǘǳǊǳΣ ȊłōŀǾǳ ŀ ǎǇƻǊǘΣ ƻōŎƘƻŘƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǎ ŎŜƭƪƻǾƻǳ ǇƭƻŎƘƻǳ ƴŜǇǌŜǾȅǑǳƧƝŎƝ мр ллл 

m2 ǇǊƻŘŜƧƴƝ ǇƭƻŎƘȅΣ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ȊłŎƘǊŀƴƴŞƘƻ ōŜȊǇŜőƴƻǎǘƴƝƘƻ ǎȅǎǘŞƳǳΣ ǾŜǘŜǊƛƴłǊƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ tҌwΣ 

őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ ǇƻƘƻƴƴȇŎƘ ƘƳƻǘ ōŜȊ ǎŜǊǾƛǎǻ ŀ ƻǇǊŀǾŜƴΣ ŘǾƻǊȅ ǇǊƻ ǵŘǊȌōǳ ǇƻȊŜƳƴƝŎƘ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎƝΣ ǎōŠǊƴŞ 

ŘǾƻǊȅΣ ȊŀƘǊŀŘƴƛŎǘǾƝΣ ǎǘŀǾōȅ ǇǊƻ ŘǊƻōƴƻǳ ǇŠǎǘƛǘŜƭǎƪƻǳ őƛƴƴƻǎǘ ŀ ŎƘƻǾŀǘŜƭǎǘǾƝΦ 

Wŀƪƻ ǾȇƧƛƳŜőƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴŞ ōǳŘŜ ǇƻǎǳȊƻǾłƴƻ ƛ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ƴŠƪǘŜǊŞ Ȋ  ƻōŜŎƴŠ ǇǌƝǇǳǎǘƴȇŎƘ ŦǳƴƪŎƝ ǾŜ ǾǑŜƻōŜŎƴŠ 

ǎƳƝǑŜƴŞƳ ŦǳƴƪőƴƝƳ ǾȅǳȌƛǘƝ Ǿ ǇƻŘƝƭǳ ŎŜƭƪƻǾŞ ƪŀǇŀŎƛǘȅ ǾȅǑǑƝƳ ƴŜȌ сл ҈Φ 

 

Odkaz 1a : 1a Ƨŀƪƻ ŘǊƻōƴł ƴŜǊǳǑƝŎƝ ǾȇǊƻōŀ ƴŜƭȊŜ Ǿ ǘƻƳǘƻ ǇǌƝǇŀŘŠ ǇƻǾƻƭƛǘ ƪƭŜƳǇƝǊƴȅΣ ƭŀƪƻǾƴȅΣ ǘǊǳƘƭłǊƴȅΣ 

ōŜǘƻƴłrky a ŘŀƭǑƝ ǇǊƻǾƻȊȅ ǾȅȌŀŘǳƧƝŎƝ ǾǎǘǳǇ ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƻǾŞ ŘƻǇǊŀǾȅ Řƻ ǵȊŜƳƝ ŀ ŘłƭŜ őŜǊǇŀŎƝ ǎǘŀƴƛŎŜ 

ǇƻƘƻƴƴȇŎƘ ƘƳƻǘΦ  

±Ŝ ǾȅƘƭłǑŎŜ őΦ рлмκнллс {ōΦ ƴŜƧǎƻǳ ǇǌŜǎƴŠ ŘŜŦƛƴƻǾŀƴŞ ǇƭƻŎƘȅ ǾǑŜƻōŜŎƴŞ ǎƳƝǑŜƴŞΣ ǇƻǳȊŜ ǎƳƝǑŜƴŞ 

ƻōȅǘƴŞ ς ǾƛȊΦ Ϡ 8, ŀƭŜ ƧŜ ȊŘŜ ƴŀǇǎłƴƻ Ǿ ƻŘǎǘΦ н ƴłǎƭŜŘǳƧƝŎƝΥ  5ƻ ǇƭƻŎƘ ǎƳƝǑŜƴȇŎƘ ƻōȅǘƴȇŎƘ ƭȊŜ ȊŀƘǊƴƻǳǘ 

ǇƻǳȊŜ ǇƻȊŜƳƪȅ ǎǘŀǾŜō ŀ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ƪǘŜǊŞ ǎǾȇƳ ǇǊƻǾƻȊƻǾłƴƝƳ ŀ ǘŜŎƘƴƛŎƪȇƳ ȊŀǌƝȊŜƴƝƳ ƴŜƴŀǊǳǑǳƧƝ 

ǳȌƝǾłƴƝ ǎǘŀǾŜō ŀ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǾŜ ǎǾŞƳ ƻƪƻƭƝ ŀ ƴŜǎƴƛȌǳƧƝ ƪǾŀƭƛǘǳ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ ǎƻǳǾƛǎŜƧƝŎƝƘƻ ǵȊŜƳƝ, ƴŀǇǌΦ 

ƴŜǊǳǑƝŎƝ ǾȇǊƻōŀ ŀ ǎƭǳȌōȅΣ ȊŜƳŠŘŠƭǎǘǾƝΣ ƪǘŜǊŞ ǎǾȇƳ ŎƘŀǊŀƪǘŜǊŜƳ ŀ ƪŀǇŀŎƛǘƻǳ ƴŜȊǾȅǑǳƧƝ ŘƻǇǊŀǾƴƝ ȊłǘŠȌ 

v ǵȊŜƳƝ. 
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tƻȊŜƳƪȅ ǎƻǳǎŜŘƝ ǇǌƝƳƻ ǎ plochami:  

OB ς őƛǎǘŠ ƻōȅǘƴȇƳƛ ŀ b[ - ȊŜƭŜƶΣ  Ǿ ōƭƝȊƪŞƳ ŘƻǎŀƘǳ ƧŜ {t - ǎǇƻǊǘƻǾƛǑǘŠΦ 

½ŜƧƳŞƴŀ Ǉǌƛ ȊłƳŠǊǳ ǇǌŜǾŞǎǘ ǘȅǘƻ ǇƻȊŜƳƪȅ ƴŀ ǘȅǇ ŦǳƴƪőƴƝƘƻ ǾȅǳȌƛǘƝ ¢L Ƨǎƻǳ ǘŀƪƻǾłǘƻ ǎƻǳǎŜŘǎǘǾƝ 

ƴŀǇǊƻǎǘƻ ƴŜƭƻƎƛŎƪł ŀ ƳƛƴƛƳłƭƴŠ Ǿ ǇǊŀȌǎƪŞƳ ǊƻȊǎŀƘǳ ǳƴƛƪłǘƴƝ. 

5ƭŜ őƭŜƴŠƴƝ ǵȊŜƳƴƝƘƻ Ǉƭłƴǳ ōȅ vƘƻŘƴŞ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ǇǊƻ ǘŜƴǘƻ ȊłƳŠǊ ōȅƭƻ Ǿ ǇƭƻŎƘłŎƘ ±{Υ 

VS - ǾȇǊƻōȅΣ ǎƪƭŀŘƻǾłƴƝ ŀ ŘƛǎǘǊƛōǳŎŜ  

¨ȊŜƳƝ ǎƭƻǳȌƝŎƝ ǇǊƻ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǾȇǊƻby ŀ ǎƭǳȌŜō ǾǑŜƘƻ ŘǊǳƘǳΣ ǾőŜǘƴŠ ǎƪƭŀŘǻΣ ǎƪƭŀŘƻǾŀŎƝŎƘ  
ŀ ŘƛǎǘǊƛōǳőƴƝŎƘ ǇƭƻŎƘΦ  
ZŀǌŀȊŜƴƝ Řƻ ǘŠŎƘǘƻ ǇƭƻŎƘ ǎŜ ǇƻǳȌƝǾł ȊŜƧƳŞƴŀ Ȋ ŘǻǾƻŘǳ ƛƴǘŜƴȊƛǘȅ ŘƻǇǊŀǾȅ ŀ ƧŜƧƛŎƘ ƴŜƎŀǘƛǾƴƝŎƘ ǾƭƛǾǻΦ  

 

 

tǌƝƭƻƘŀ н    ½ƻƘƭŜŘƴŠƴƝ ǎǘŀǾǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

{ǘŀǾ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ Ǿ ƪΦǵΦ {ǘǌƝȌƪƻǾ ς ƴŜƎŀǘƛǾƴƝ ǾƭƛǾȅ 

YΦǵΦ {ǘǌƝȌƪƻǾ ƧŜ ƪΦǵΦ ǎ ǾȅǎƻƪȇƳ ǇƻŘƝƭŜƳ ƻǎǘŀǘƴƝŎƘ ǇƭƻŎƘ ŀ ȊŀǎǘŀǾŠƴŞƘƻ ǵȊŜƳƝ ŀ ŘłƭŜ ǵȊŜƳƝ ǎ nulovou 

ǇƭƻŎƘƻǳ ƭŜǎƴƝ ŀ ǎ ƴǳƭƻǾƻǳ ǇƭƻŎƘƻǳ ǾƻŘƴƝ ŀ ǾŜƭƳƛ ƴƝȊƪȇƳ ǇƻŘƝƭŜƳ ȊŜƳŠŘŠƭǎƪŞ ǇǻŘȅ ƻǇǊƻǘƛ ǇǊǻƳŠǊǳ 

ŎŜƭŞƘƻ ƘƭΦ ƳŠǎǘŀ tǊŀƘȅΦ  

{ǘǌƝȌƪƻǾ Ƴł ǾȇǊŀȊƴŠ ƴŀŘǇǊǻƳŠǊƴƻǳ Ƙǳǎǘƻǘǳ ƻōȅǾŀǘŜƭΣ ŀ ǎƛŎŜ птнл ƻōőŀƴǻκkm2Φ tǊǻƳŠǊ tǊŀƘȅ ƧŜ 

нрму ƻōőŀƴǻ ƴŀ km2Φ ¢ȊƴΦ ȊłƳŠǊŜƳ ōǳŘŜ ȊŀǎŀȌŜƴƻ ƳƴƻƘƻ ƻōőŀƴǻΣ ƧŜ ȊŘŜ Ǿȅǎƻƪȇ ǇƻŘƝƭ ǾȅǳȌƛǘƝ ǵȊŜƳƝΦ  

5ƭŜ ǎǘǊŀǘŜƎƛŎƪŞ ƘƭǳƪƻǾŞ ƳŀǇȅ ƧŜ {ǘǌƝȌƪƻǾ ȊŀǎŀȌŜƴ ƘƭǳƪŜƳ Ȋ dopravy (viz mapa ς Ŧƻǘƻ őΦ рύΦ {ƝŘƭƛǑǘŠ ƧŜ 

ȊŜ о ǎǘǊŀƴ ƻōŜƘƴłƴƻ ŘǾƻǳǇǊƻǳŘȇƳƛ ǎƛƭƴƛŎŜƳƛ ŀ ŘłƭƴƛŎƝΦ 5ƭŜ !ƪőƴƝƘƻ Ǉƭłƴǳ tǊŀƘȅ ǇǊƻǘƛ Ƙƭǳƪǳ ƧŜ 

ƪƻƳǳƴƛƪŀŎŜ [ƛōŜǊŜŎƪł  jednou z ƴŜƧǾȅǑǑƝŎƘ ƛƴǘŜƴȊƛǘ ŘƻǇǊŀǾȅ Ǿ Praze. 

½ƴŜőƛǑǘŠƴŞ ƻǾȊŘǳǑƝ Ǿ Praze ς 5ƭŜ ȊǇǊłǾȅ ƻ ǾŜƴƪƻǾƴƝƳ ƻǾȊŘǳǑƝ tǊŀȊŜ ǇǊƻ Ǌƻƪ нлмлΣ {ǘłǘƴƝƘƻ 

ȊŘǊŀǾƻǘƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳ  ƧŜ ǳǾŜŘŜƴƻΣ ȌŜ Ǿ ǊƻŎŜ нлмл ōȅƭȅ ǇǌŜƪǊŀőƻǾłƴȅ Ǿ tǊŀȊŜ ƛƳƛǎƴƝ ŀ ŎƝƭƻǾŞ ƛƳƛǎƴƝ ƭƛƳƛǘȅ 

ǎǳǎǇŜƴŘƻǾŀƴȇŎƘ őłǎǘƛŎ ŦǊŀƪŎŜ taмлΣ bhн ŀ t!¦Φ ±Ŝ мн Ȋ мф ȊŀƘǊƴǳǘȇŎƘ ƳŠǌƝŎƝŎƘ ǎǘŀƴƛŎ ōȅƭƻ 

ƴŀǇƭƴŠƴƻ ƪǊƛǘŞǊƛǳƳ ǇǌŜƪǊƻőŜƴƝ ǊƻőƴƝƘƻ ƛƳƛǎƴƝƘƻ ƭƛƳƛǘǳ ŀ ǘƻ ȊǾƭłǑǘŠ Ǿ ŘƻǇǊŀǾƴŠ ŜȄǇƭƻŀǘƻǾŀƴȇŎƘ 

ƭƻƪŀƭƛǘłŎƘΣ Ƨŀƪƻǳ ƭƻƪŀƭƛǘŀ ƪƻƭŜƳ {ǘǌƝȌƪƻǾǎƪŞƘƻ ǎƝŘƭƛǑǘŠ ōŜȊŜǎǇƻǊǳ ƧŜΦ 5łƭŜ ǳǾłŘƝ ȊǇǊłǾŀΣ ƧŀƪŞ 

ƻƴŜƳƻŎƴŠƴƝ ǇǊƻƪŀȊŀǘŜƭƴŠ ȊǇǻǎƻōǳƧƝ ȊǾȇǑŜƴŞ ƪƻƴŎŜƴǘǊŀŎŜ taмлΦ  
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tǌƝƭƻƘŀ о  5ƻǇƛǎ ƻΦǎΦ {ǘǌƝȌƪƻǾ у ς błǑ ŘƻƳƻǾ ƻŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

MHMP   k ǇǊƻōƭŜƳŀǘƛŎƪŞƳǳ ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ 

aŀƎƛǎǘǊłǘ ƘƭΦ ƳΦ tǊŀƘȅ 

ƻŘōƻǊ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ 

Jungmannova 29/35 

110 00 Praha 1 

______________________________________________________________________________ 

V Praze dne 16.9.2012 

±ŠŎΥ LƴŦƻǊƳŀŎŜ ƻ ǇǊǻōŠƘǳ ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ ȊǇǻǎƻōŜƴŞƘƻ ǇǊƻǾƻȊŜƳ Ǿ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ ς 2ƛǎǘŞ ƳŠǎǘƻ 

±łȌŜƴƝΣ  

v ǊłƳŎƛ ±łƳƛ ƴŀǌƝȊŜƴŞƘƻ ǇƻǎǳȊƻǾłƴƝ ȊłƳŠǊǳ αwƻȊǑƝǌŜƴƝ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ ς 2ƛǎǘŞ ƳŠǎǘƻΣ tǊŀƘŀ уά 

ǇǊƻōŠƘƭƻ ǾŜ ŘƴŜŎƘ ммΦфΦнлмн ƻŘ ф ƘƻŘƛƴ Řƻ ф ƘƻŘƛƴ мнΦфΦнлмн ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ ǎǇƻƧŜƴŞ 

s ƳƻƴƛǘƻǊƻǾłƴƝƳ ǇǊƻǾƻȊǳ ǾƻȊƛŘŜƭΦ tƻƪƭłŘłƳŜ Ȋŀ ƴǳǘƴŞ ±łǎ ǳǇƻȊƻǊƴƛǘΣ ȌŜ ŎŜƭł ŀƪŎŜ ōȅƭ ƴŜŘǻǎǘƻƧƴƻǳ 

ŦǊŀǑƪƻǳ ŀ ƳǊƘłƴƝƳ ǾȅƴŀƭƻȌŜƴȇƳƛ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪȅΦ tǊƻōŠƘƭŀ Ȋŀ ǇŜőƭƛǾŞ ǇǌƝǇǊŀǾȅ ŦƛǊƳȅ Lth59/Σ ŀ ǘƻ  

ǎ ƴłǎƭŜŘǳƧƝŎƝƳƛ ƻǇŀǘǌŜƴƝƳƛΥ 

- ½ƴŀőƴł őłǎǘ ǘŜŎƘƴƛƪȅ όȊŜƧƳŞƴŀ ƴłƪƭŀŘƴƝŎƘ ǾƻȊǻύ ōȅƭŀ ƴŀ Řƻōǳ ƳŠǌŜƴƝ ƻŘǾŜȊŜƴŀ Ȋ ŀǊŜłƭǳ 

a v ƴƻŎƛ ǇŀǊƪƻǾŀƭŀ ƳƛƳƻ ŀǊŜłƭΣ ǘŀƪȌŜ ǎŜ ǾȇǊŀȊƴŠ ǎƴƝȌƛƭ ǇƻőŜǘ ǇǊǻƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭΦ aǻȌŜƳŜ 

ŘƻƪƭŀŘƻǾŀǘ ŦƻǘƻƎǊŀŦƛŜƳƛ ȊŀǇƭƴŠƴƻǎǘƛ ŀǊŜłƭǳ Ǿ ŘƻōŠ ƳŠǌŜƴƝ ŀ Ǿ ŘƻōŠ ƴƻǊƳłƭƴƝƘƻ ǇǊƻǾƻȊǳ όǾƛȊ 

ǇǌƝƭƻƘŀύΦ 

- V ƻōŘƻōƝ ƳŜȊƛ ннΦ ŀ ноΦ ƘƻŘƛƴƻǳΣ ƪŘȅ ŘƻǎŀƘǳƧŜ ǇƻŘƭŜ ƴŀǑŜƘƻ ǾƭŀǎǘƴƝƘƻ ƳŠǌŜƴƝ ƘƭǳƪƻǾł ȊłǘŠȌ 

ȊǇǻǎƻōŜƴł ǾƻȊƛŘƭȅ Lth59/ǳ ƘƻŘƴƻǘ ǇǌŜǎŀƘǳƧƝŎƝŎƘ ƘƭǳƪƻǾƻǳ ƴƻǊƳǳΣ ƴŜǾȅƧŜƭƻ Ȋ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ 

ŀƴƛ ƧŜŘƴƻ ǾƻȊƛŘƭƻΣ ǇƻǳȊŜ ƪǊłǘŎŜ ǇǌŜŘ ннΦ ƘƻŘƛƴƻǳ ǘǌƛ ǾƻȊƛŘƭŀΦ  h ŘŜƴ ǇƻȊŘŠƧƛΣ ƪŘȅ ƧƛȌ ƳŠǌŜƴƝ 

ƴŜǇǊƻōƝƘŀƭƻΣ ǾȅƧŜƭȅ ǘǌƛ ǾƻȊȅ ƪǊłǘŎŜ ǇǌŜŘ ннΦ ƘƻŘƛƴƻǳ ŀ ǘǌƛ ǾƻȊƛŘƭŀ Ǉƻ ннΦ ƘƻŘƛƴŠΣ  Ǿ ōŠȌƴŞƳ 

ǊŜȌƛƳǳ ƧƛŎƘ ȊǇǊŀǾƛŘƭŀ ōȇǾł ƛ ǾƝŎŜΦ  

- yƛŘƛőƛ ōȅƭƛ ȊǌŜƧƳŠ ǾƘƻŘƴŠ ƛƴǎǘǊǳƻǾłƴƛΣ ǘŀƪȌŜ ǎŜ ǊƻȊƧƝȌŘŠƭƛ ŀ ǌŀŘƛƭƛ ǾŜƭƳƛ ŎƛǘƭƛǾŠ ς ƴŜǎǊƻǾƴŀǘŜƭƴŞ 

s ƪŀȌŘƻŘŜƴƴƝ ǇǊŀȄƝΦ  

- yŀŘŀ ƻōȅǾŀǘŜƭ ƪƻƴǎǘŀǘǳƧŜΣ ȌŜ Ȋŀ ŎŜƭŞ ƻōŘƻōƝ ƳŠǌŜƴƝ ƴŜōȅƭƻ ȊŀȊƴŀƳŜƴłƴƻ ǇƻǎǘłǾłƴƝ ǾƻȊƛŘŜƭ  

ǎ ōŜȊŘǻǾƻŘƴŠ ŘƭƻǳƘŞ Ƴƛƴǳǘȅ ǎǇǳǑǘŠƴȇƳ ƳƻǘƻǊŜƳΣ ƻǇŠǘ őŀǎǘȇ ǇǌƝǇŀŘΣ ƴŀ ƪǘŜǊȇ Ǿ Ƴƛƴǳƭƻǎǘƛ 

ƻǇŀƪƻǾŀƴŠ ƴŜǵǎǇŠǑƴŠ ǇƻǳƪŀȊƻǾŀƭƛΦ 

WǎƳŜ ǾŜƭƳƛ ǊƻȊƘƻǌőŜƴƛ ǎƴŀƘƻǳ ǾŜŘŜƴƝ ŦƛǊƳȅ  Lth59/ ƴŜőŜǎǘƴȇƳ ȊǇǻǎƻōŜƳ ƻǾƭƛǾƴƛǘ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ƳŠǌŜƴƝ 

v ƧŜƘƻ ǇǊƻǎǇŠŎƘΦ  

¿łŘłƳŜΣ ŀōȅŎƘƻƳ ōȅƭƛ ǎ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ƳŠǌŜƴƝ ŀ ȊŜƧƳŞƴŀ ƻŘŜőǘȅ ǇǊǻƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭ ƴŜǇǊƻŘƭŜƴŠ ǎŜȊƴłƳŜƴƛΦ 

Y ǇƻǊƻǾƴłƴƝ ǎƪǳǘŜőƴŞƘƻ ǎǘŀǾǳ ŘƻŘłƳŜ ƳƻƴƛǘƻǊƛƴƎ ǇǊǻƧŜȊŘǻ ǾƻȊƛŘŜƭ Lth59/ǳ ǇǊƻǾŜŘŜƴȇ ǎǾŞǇƻƳƻŎƝ 

dne 18.4.2012Φ 5łƭŜ ƳǻȌŜƳŜ ŘƻŘŀǘ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ǾƭŀǎǘƴƝŎƘ ƳŠǌŜƴƝ Ƙƭǳƪǳ Ȋ ǾƝŎŜ Řƴǻ Ǿ ȊƛƳƴƝƳ ƻōŘƻōƝΦ5łƭŜ 

ȌłŘłƳŜΣ ŀōȅ ōȅƭƻ ǇǊƻǾŜŘŜƴƻ ƴƻǾŞ ƳŠǌŜƴƝΣ ƴŜƧƭŞǇŜ Ǿ ȊƛƳƴƝŎƘ ƳŠǎƝŎƝŎƘΣ ƪŘȅ ǎŜ őŀǎǘŠƧƛ ǾȅƧƝȌŘƝ ǇǊƻ ǇƻǎȅǇ 

ǾƻȊƻǾŜƪΣ ŀ ǘƻ ōŜȊ ƳƻȌƴƻǎǘƛ Lth59/¦ ǇǌƛǇǊŀǾƛǘ ϦƭŀōƻǊŀǘƻǊƴƝϦ ǇƻŘƳƝƴƪȅΦ 

S pozdravem 

Jaroslav Winter, ƳƝǎǘƻǇǌŜŘǎŜŘŀ ƻΦǎΦ {ǘǌƝȌƪƻǾ у ς błǑ ŘƻƳƻǾ 



 Str. 16 

tǌƝƭƻƘŀ ς ȊŀǇƭƴŠƴƻǎǘ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ Ǿ ŘŜƴ ƳŠǌŜƴƝ ŀ Ȋŀ ƴƻǊƳłƭƴƝƘƻ ǇǊƻǾƻȊǳ 

 

V ŘŜƴ ƳŠǌŜƴƝ ммΦфΦнлмн Ǿ муΥмл ƴŀǇƻőƝǘłƴƻ ол ǾƻȊƛŘŜƭ 

 

h ŘǾŀ Řƴȅ ǇƻȊŘŠƧƛ моΦфΦнлмн Ǿ муΥмр ƧƛȌ ǇǊƻ ǘǳǘƻ Řƻōǳ ƻōǾȅƪƭŜƧǑƝŎƘ пл ǾƻȊƛŘŜƭ 
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tǌƝƭƻƘŀ п  hŘǇƻǾŠř ƻŘōƻǊǳ ȌƛǾƻǘƴƝƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ aIat 
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пΦ hōǊŀȊƻǾŞ ǇǌƝƭƻƘȅ 
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мύ ƳŀǇƪŀ ȊƴłȊƻǊƶǳƧƝŎƝ ǾŀǊƛŀƴǘȅ ǊƻȊǑƝǌŜƴƝ ŀǊŜłƭǳ Lth59/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

нύ ǾƻȊƛŘƭŀ ǘŠȌƪŞ ƴłƪƭŀŘƻǾŞ dopravy  
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